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Enlace Europa-Africa por el estrecho de Gibraltar

Marruecos, muy interesado en la obra
Los españoles quieren 
una opción de centro

España la ve con cierta dosis de prudencia
Madrid. —El proyecto de en

lace fijo Europa-Africa a través 
del Estrecho de Gibraltar, viejo 
sueño de España y Marruecos, 
ha vuelto a reavivarse a princi
pios de 1985 entre el interés 
marroquí y la prudencia espa
ñola.

s eg o v ia

La aperturade esta nueva eta
pa de debate en torno a los be
neficios que su instalación su
pondría se ha debido a la reu
nión de la comisión mixta de la 
Sociedad Española de Estudios 
cuya creación se debe a la ela
boración de los estudios preli-

EL CONFLICTO
DEL HOSPITAL GENERAL, 
EN VIAS DE SOLUCION

Los huelguistas reconocen que sus 
cálculos estaban equivocados

minares de dicha unión.
El interés marroquí por esta 

obra faraónica, que cuenta con 
el beneplácito del propio rey 
alahuita, ha quedado patente de 
nuevo durante la estancia del 
ministro de transportes, Enri
que Barón que concluye maña
na domingo.

No cabe duda de que una 
unión de esta naturaleza a tra
vés del Estrecho de Gibraltar 
cambiaría totalmente la concep
ción geopolítica de Marruecos.

El interés español está im
pregnado de cierta dosis de pru
dencia, como lo prueba el he
cho de que el propio ministro 
haya juzgado convenientemente 
que el periodo dedicado a los 
estudios preliminares se amplíe 
en un plazo razonable, que po
dría ser otros doce meses. —Efe

Piensan que Felipe González
no ha cumplido sus promesas
y no es capaz de resolver los problemas

Madrid.—La encuesta del OIS, llevada a cabo en el pasado año, 
con un muestreo de 2.481 entrevistas realizadas, y a la que ha teni
do acceso Central Press, siguen confiando en Felipe González, a 
pesar de que una mayoría considera que no ha cumplido las pro
mesas que prometió cuando era candidato y que no le ven capaz de 
resolver los problemas del país.

El sondeo también apunta a que una gran mayoría de los espa
ñoles verían con muy buenos hojos una auténtica opción de centro, 
y estarían dispuestos a votarla. .

Del análisis de la citada encuesta se desprenden las siguientes 
conclusiones:

— El Gobierno explica mal su actuación gubernamental.
— Felipe González, Alfonso Guerra y Adolfo Suárez, los lideres 

políticos más valorados.
— La actuación de Felipe González es medianamente buena.
— Fraga lo haría peor.
— Los españoles seguimos teniendo la misma confianza en Fe

lipe González, aunque dudamos que pueda resolver todos los pro
blemas del pais.

— Los españoles quieren un partido de centro.

El C.I.T. crea el Premio Villa 
y Tierra para artículos y 
reportajes sobre Segovia 

(Pág. 3)

La pareja segoviana concursante 
en TVE

(Pág. 5)"

Crónicas de Nava de la Asunción 
y Gomezserracín

(Pág. 6)

con asistencia de ciento treinta y ocho delegados de toda Europa.

San Sebastián
Sin noticias 
de Angel Urteaga

San Sebastián. —La familia de 
Angel Urteaga, secuestrado el 
pasado jueves en la localidad 
guipuzcoana de Asteasu, ha in
formado qué aún no ha recibido 
notificación alguna de los se
cuestradores. Los allegados de 
Angel Urteaga esperan que és
tos se comuniquen con ellos en 
las próximas horas.—Efe

El martes próximo, día 22,

EL ADELÍNTADO BE SEGOVIA
ofrecerá un SUPLEMENTO 
de ocho páginas con el

El secretarlo general de este sindicato, Nicolás Redondo, que 
aparece sobre estas líneas en la segunda fila dirigiéndose a los 
asistentes, manifestó que «las relaciones con el Gobierno no son 
fáciles». En cuanto a la posible reducción del número de personas 
en las listas de parados, Redondo aseguró que esas listas «hay que 

hacerlas con mucha prudencia».—(Foto Efe)

LOTERIA NACIONAL

Resumen 
' de la 
vida segoviana 

en 1984

Premios del sorteo de hoy 
46.000.000 de ptas. a cada una de las fracciones 1.® 
de la serie 10.a; 5.a de la serie 4.a; 3.a de la serie 8.a 

y 8.a de la serie 9.a del número 80.036

40.000.000 de ptas. al núm. 80.036 
20.000.000 de ptas. al núm. 32.842

50.000 pesetas a los números o terminaciones en: 
133 987 671 794 667 479 881 849
813 504 031 322 201 146 004

2.250.000 pesetas a los números anterior y posterior 
al primer premio y 1.140.000 pesetas a los del 
segundo.

50.000 pesetas a los números restantes de las cente
nas de los dos primeros premios y a los termi
nados en 036.

25.000 pesetas a los números terminados en 36. 
5.000 pesetas a los números terminados en 6, 4 y 8.

Logroño
Tamames presentó 
su Federación 
Progresista

Logroño. —Ramón Tamames, 
exdirigente del ROE, ha presen
tado hoy en La Rioja el ideario y 
objetivos de su nuevo partido, 
la Federación Progresista y ha 
anunciado que para finales de 
marzo organizará el congreso 
constituyente del partido. —Efe

HOY, 
EN EL FIN 
DE SEMANA

— Castilla en el pen
samiento de San 
Vicente Ferrer

— Mis horas de me
cedora

— Medicina: ¿Qué es 
un marcapasos?. La 
boca y sus cuida
dos.

— Umor sin ache
— Pasatiempos

— Horóscopo

— Programas de TVE 
para la semana 
del 20 al 26

M.C.D. 2022
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apunte del día Lo que «no es» la Universidad
Jorge Siles Salinas

SABADO
Sábado. El primitivo dia de descanso. Día que cierra la 

semana en el ciclo de la creación revelado a Moisés. Día de 
descanso que el cristianismo trasladó al domlgo —día del 
Señor, etimológicamente— por cuanto en él, primero de la 
semana, tuvo lugar la resurrección de Cristo.

Es, pues, el domingo, el dia festivo que todos esperamos 
a lo largo de los seis dias laborales de la semana. Por más 
que para muchos ya los dias de descanso sean los dos, el 
sábado y el domingo. De todos modos para los «tontos* que 
quedan ocupados en el trabajo durante los sábados, el 
sábado tiene aún esa peculiaridad del mayor disfrute vesper
tino, con la tranquilidad de saber que al dia siguiente no 
habrá que madrugar para lanzarse a la tarea. Quizás por ésto 
cuando a alguien le preguntaron cuál le parecía mejor hora del 
domingo, no se le ocurrió otra cosa que responder: «El 
sábado por la tarde».

El sábado tiene de siempre —aunque no tanto en los 
meses del invierno, con frío o nieve— la nota particular en la 
ciudad de la Invasión de forasteros, no sólo de cercanías de la 
provincia, sino quizás más especialmente de madrileños, que 
vienen a llenar más aún nuestras ya repletas calles más cén
tricas de gentes y de vehículos que, a la hora de estacionar
los, dejan «a su aire* (el aire de Madrid) Invadiendo aceras y 
demás zonas peatonales, sin miramiento alguno, en no pocas 
ocasiones.

Sábado, pues, con lleno en las calles, con lleno en bares, 
restaurantes, etc. que se hace extensivo al domingo e Incluso 
últimamente se anticipa ya a la tarde del viernes. Por estos 
largos fines de semana que muchos, los más «afortunados», 
disfrutan ya, gracias a su más corta semana laboral.

LOS RESTOS DE PIZARRO, 
EN EL CDL ANIVERSARIO 
DE LA FUNDACION DE LIMA

El 18 de enero de 1985 es el 
cuatrocientos cincuenta años de 
la fundación de Lima por Fran
cisco Pizarro con trece españo
les, que son los primeros ediles. 
Lima,ostenta aún el escudo que 
le diera Carlos V, escudo en el 
cual se alternan águilas y coro
nas sobre el heráldico azul .sím
bolo de la lealtad, como testi
monio y homenaje a su funda
dor. Sobre la mano erecha del 
palacio de Gobierno se levanta 
el monumento a Francisco Pi
zarro, quien mira hacia la plaza 
de Armas.

Desde 1881 hasta 1977 se ha
bía exhibido en una capilla de 
la catedral de Lima una momia 
que pasaba por ser la de Fran
cisco Pizarro, hasta que unos 
restos fueron hallados, en 1977, 
por un grupo de obreros que 
hacían limpieza en la cripta que 
se encuentra en la catedral de 
Lima. Una caja de plomo conte
nia un cráneo que resultó ser de 
Francisco Pizarro. Un equipo de 
científicos de las Universidades 
norteamericanas de Missouri y 
Florida, junto con el arqueólogo 
peruano Hugo Ludeña, sometie-
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ron a estudios los indicados res
tos. El examen minucioso de los 
indicados huesos permitió preci
sar ser los auténticos de Fran
cisco Pizarro por corresponder 
a los datos históricos y por el 
sello de la caja de plomo en la 
que fue guardada la cabeza.

La autenticidad de los restos 
de Francisco Pizarro, conquis
tador del Perú y fundador de 
Lima, ha sido motivo de debates . 
en un simposio, celebrado en 
Lima, en diciembre de 1984, en 
el que participaron historiado
res, arqueólogos e investigado
res vinculados al estudio de 
la conquista de América por los 
españoles. Dicho certamen fue 
auspiciado por la Universidad 
Ricardo Palma y el Centro de 
Estudios Históricos Milita
res de Perú, bajo el título. «Pro
blemática sobre la autenticidad 
de los restos de Pizarro en la do
cumentación histórica y cientí
fica».

La polémica sobre la materia 
surgió en 1977 cuando aparecie
ron dos cajas. Una que contenia 
la calabera de Pizarro y otra 
acerca de cuyo contenido hay 
varias versiones. Un documen
to aduce los restos del virrey 
don Antonio de Mendoza y otra 
menciona tres calaveras con 
huesos no identificados.

Los que se tenían por autén
ticos restos de Francisco Piza
rro, hallados en 1977, ahora, 
han sido puestos en duda la au-- 
tenticidad de los mismos por dos 
historiadores, que se nie
gan a que, en el 450 aniversario 
de la fundación de Lima (Perú) 
por Francisco Pizarro, el dia 18 
de enero de 1985, éstos sean co
locados en una urna de la cate
dral de Lima.

José Emilio Estrella Estrella

Posee la institución 
sitaría una naturaleza 

univer- 
tan pe-

culiar e intransferible que 
cualquier intento de asimilarla 
a otro tipo de corporaciones, 
lejos de iluminar los rasgos 
que le son inherentes, puede 
producir las más perniciosas y 
lamentables confusiones. Las 
analogías son útiles, sin duda, 
en otros campos, más no en és
te. Por ser un órgano esencial
mente dinámico, por la com
plejidad de sus fines, por la 
variedad de sus componentes, 
por la delicadeza de las rela
ciones que debe mantener en 
su constitución interna y en su 
proyección hacia la sociedad, 
la Universidad no debería ser 
objeto de comparaciones he
chas a la ligera, tentación en la 
que, aún sin darse cuenta, 
caen no pocas personas que la 
juzgan desde fuera o preten
den utilizarla-falseando su mi
sión. Por lo mismo que es una 
entidad única, distinta de cual
quier otro instituto u organiza
ción escolar, ella tiende a 
afimar su autonomía, no per
mitiendo que se la «utilice» 
por propios o extraños.

Un error muy frecuenteres el 
de los que piensan que la Uni
versidad de nuestros días debe 
ser manejada ni más ni menos 
que como si fuera una empre
sa, con las técnicas de la mo
derna organización adminis
trativa. De acuerdo con esta 
visión, los catedráticos son 
simples «funcionarios», las 
actividades académicas deben 
estar orientadas hacia la pro
ducción y el criterio de la ren
tabilidad tendría que estar en 
la base de toda gestión univer
sitaria. Producir utilidades 
económicas o producir profe
sionales: todo ello está en la 
misma linea.

Napoleón, al reconstruir el 
Estado después de las luchas 
de la Revolución, quiso im
plantar un sistema educativo 
rígidamente centralizado, si
guiendo las normas del tradi
cional racionalismo francés. 
En esto no fue sino un herede
ro del Rey Sol y de Descartes, 
con su espíritu geométrico y su 
capadidad de trazar esquemas 
arquitectónicos, irradiados 
desde un núcleo vital absor
bente, como lo es París en la 
geografía de Francia. El cesa- 
rismo napoleónico impuso, 
como es sabido un orden mili
tar en los claustros de la ense
ñanza superior. Abolido el sis
tema libre de las viejas univer
sidades, éstas debían inte
grarse en un orbe educativo 
que iba desde los niveles pri
marios a los profesionales, in
cluyendo toda forma interme
dia o anexa. La disciplina de 
los cuarteles, con ritmo de 
tambores y formación militar, 
habia de implantarse en el sis
tema total de la enseñanza. 
Después de Napoleón, cuando 
se ha salido de una etapa de 
anarquía revolucionaria, inde
fectiblemente ha vuelto a im
ponerse la imagen de la Uni
versidad-cuartel. En el mundo 
contemporáneo se ha dado fre
cuentemente esta realidad, 
que desvirtúa, por supuesto, 
gravemente, el modo propio 
de vida de la entidad universi
taria.

Otro parangón, que puede 
ser igualmente ilustrado con 
múltiples testimonios, es el 
que identifica a la Universidad 
con las luchas sociales de la 

moderna industria. Esta idea 
tiene sus orígenes en Suda- 
mérica, en el movimiento re
formista de Córdoba, en 1918. 
Un ex-redactor de la Universi
dad Javeriana en Bogotá, Al
fonso Borrero S.J., quien es
tudió en la misma ciudad de 
Córdoba el proceso histórico 
de ese movimiento, acertó a 
señalar, en un documentado 
estudio, las raíces y derivacio
nes de esa reforma, cuya in
fluencia en los sucesos de 
mayo de 1968, en París, pare
ce haber sido apreciable.

He aquí el cuadro diseñado 
a partir de las reformas de 
Córdoba en amplios sectores 
universitarios, ese cuadro está 
inspirado en la concepción 
marxista de la lucha de clases. 
En la Universidad —según esa 
visión— impera idéntico anta
gonismo al que enfrenta en el 
capitalismo industrial a obre
ros y patronos. La universidad 
exhibe la misma pugna de la 
que las modernas manufactu
ras son el escenario más re
presentativo. El antiguo es
quema que hacia de las Facul
tades los centros cuya meta en 
el «saber» se ve suplantado 
por una noción diferente, con
forme a la cual eí objetivo es el 
«poder». La Universidad se 
convierte en el campo en el 
habrán de dirimirse las gran
des luchas políticas, a tenor de 
una dialéctica interna, de raiz 
clasista. Los directivos y pro
fesores son la clave opresora; 
los alumnos son la clase opri
mida. Históricamente, la Uni
versidad nació en Occidente 
como una corporación, una 
unión afectuosa de maestros y 
discípulos. Pero ahora, en las 
pugnas electorales, esa unidad 
quedaría fracturada hasta que 
más tarde hubiera de impo
nerse la dictadura —similar a 
la del proletariado—, traduci
da en la frase «Todo el poder 
para los estudiantes».

Al igual que en las fábricas y 
talleres, la Universidad debe
ría conocer los métodos de 
lucha del sindicalismo revolu
cionario. La huelga, los pliegos 
de peticiones, el lenguaje de 
las contiendas obrero-patrón, 
vendrían a imponerse en el 
ámbito universitario. La vieja 
armonía democrática de la 
Universidad de la Edad Media 
pierde asi su razón de ser ins
titucional. El concepto unita
rio. inconsútil, de la Universi
dad corporativa, debería dar 
paso a una estructuración frac
cionada, antagónica, como la 
de una fábrica conmovida por 
la pugnación de las clases so
ciales.

No es difícil advertir que 
también en esta visión de la 
Universidad sometida a la dia- 
íéctica de la lucha de clases, 
las dimensiones de la fábrica 
aparecen claramente dibuja
das no sólo en lo tocante al an
tagonismo de opresores y opri- 
midosm. sino también en 
cuanto al concepto de la Uni
versidad como gran maquina
ria productiva de profesionales 
fabricados en serie de acuerdo 
con las necesidades de la pla
nificación estatal y del mer
cado.

Cierto es que en Córdoba la 
idea primitiva de una igualdad 
democrática en la elección de 
autoridades derivó hacia el 
concepto de participación 
igualitaria de los «estados» 
—alumnos, diplomados y pro-

. fesores— a través de una re
forma de los estatutos que es
tablecía la elección tripartita y 
el tercio estudiantil. El primer 
congreso de estudiantes llegó 
a esta decisión, dejando de 
lado las aspiraciones a la ma
yoría numérica de los estu
diantes en relación con los do
centes. También es cierto que 
el reformismo de 1918, inicia
do en Córdoba, tuvo, en lo 
esencial, un vago tono román
tico, no identificado plenamen
te con el marxismo, pero no 
por ello dejó de actuarse en la 
línea de una politización de la 
vida académica, imprimiendo 
a las universidades sudameri
canas una orientación muy di
versa a la que prevaleció en las 
décadas siguientes en los Es
tados Unidos y en Europa, 
donde las grandes metas fue
ron la ciencia y la investiga
ción. En todo caso, la política, 
con las luchas electorales, ha
cia su ingreso triunfante en las 
las Universidades de nuestra 
América. ¿Hasta dónde podría 
preservarse la autonomía —el 
postulado básico de la refor
ma—, con la intromisión polí
tica y, consiguientemente, del 
Estado y de los partidos, en los 
claustros? .

La Universidad, convertida 
en centro de agitación política, 
bajo un clima ideológico orga
nizado por un sistema de dog
mas incontrastables, es, desde 
lueg. la forma más extendida 
en la actualidad mediante la 
cual se pretende modificar de 
raiz sus finalidades esenciales. 
El estudio queda relegado a un 
plano inferior, la vida acadé
mica como tal no existe. Todo 
el interés se orienta a organi
zar protestas y desfiles. La 
Universidad no es más que 
uno de los instrumentos de la 
revolución y, en tal sentido, el 
objetivo supremo de quienes la 
manejan es la convergencia 
con los partidos y las fuerzas 
sindicales que luchan por la 
implantación de nuevas es
tructuras. Cuando se pretende 
hacer de la Universidad un 
polvorín político o se la concibe 
como «la vanguardia de la re
volución social», se sigue man
teniendo. subyacente, la triple 
¡dea de la fábrica, de la em
presa. del cuartel, si bien los 
fines que se le adjudican son, 
evidentemente, distintos. Es 
fábrica no ya de profesionales 
sino de agentes de la trans
formación política. Es empre
sa. destinada ahora a promo
ver la acción política en los 
planos de la cultura y de la 
vida profesional. Es cuartel de 
formación o militantes de la 
lucha por el poder.

Pero la Universidad, en su 
esencia, no responde a las exi
gencias del poder, sino a la vo
cación íntima, irrenunciable. 
del saber, de la verdad, de la 
libre creación del espíritu P°r 
eso, siendo un órgano en que 
es indispensable la armónica 
convivencia humana, aparece 
en el proceso de la cultura oc
cidental como una institución 
singular, única, que se autode- 
fine y avanza con el empuje de 
la vida misma, en la búsqueda, 
en la actividad, con una reali
dad que le es propia, de vincu
lación con la sociedad que la 
rodea, y de autonomía en su 
propia esfera, a la vez. De añi
de esa aparente contradicción, 
la grandeza y la dificultad de 
su tarea. . j V
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El conflicto del Hospital General, 
en vías de solución

El CIT crea el «Premio 
Villa y Tierra»

Los huelguistas reconsideran las propuestas 
de la dirección y reconocen que sus cálculos 

estaban equivocados

Para artículos o reportajes sobre 
temas turísticos de Segovia

administrador no ha potas, elEl conflicto planteado en el 
Hospital General por la huelga 
de personal sanitario y no sani
tario disconforme con la implan
tación de nuevos turnos, parece 
entrar en vías de solución. Casi 
a punto de cerrar la edición lle
gaban a nuestra Redacción las 
noticias de la última reunión 
mantenida entre el comité de 
huelga y la dirección del hospi
tal. Una reunión que ha su
puesto un jarro de agua fria para 
el comité al tener que reconocer 
que en su propuesta —que ayer 
estudiaba la dirección y la jefa
tura de enfermer ia— hab ia erro
res graves e importantes.

«Hemos demostrado —ha di
cho Luis Fuente a nuestra Re
dacción— que nuestros plantea
mientos organizativos no esta
ban equivocados. Que con los 
nuevos horarios se ahorra dine
ro y se refuerzan los turnos. He
mos mantenido nuestra1 ofertas 
mientras que ellos han tenido 
que desestimar la suya al com
probar que era errónea».

Ahora falta que los huelguis
tas estudien dos de las propues
tas que hace la dirección en las 
que los turnos de noche no se 
fijan al 100%. Fuentes del comi
té han manifestado que entre 
*as mejoras de las propuestas fi
gura la no movilidad en los 
puestos de trabajo y el que no 
haya pérdidas económicas. Para 
d lunes por la mañana se ha 
convocado una asamblea infor-

MATERIALES 
CONSTRUCCION

TERESA
La Lastrilla Telf 43 77 00 

La Agrupación Industrial 
de Hosteleros Segovianos

COMUNICA
A los industriales de Hostelería, afec
tados por el tema del «MATADERO 
MUNICIPAL DE SEGOVIA», asistan 
a la reunión que celebraremos el pró
ximo LUNES, día 21, a las 11 de la 
mañana, en los locales de la Agrupa
ción, c/ Domingo de Soto, n.° 3, l.°

^ada la importancia que dicha reunión tiene, 
^eramos tu asistencia.

mativa. Al término de la cual se 
sabrá con seguridad si la huel
ga continúa o no el martes, aun
que la posibilidad de continuar 
el paro se aleja enormemente.

En contra de lo que se mani
festaba ayer por el comité de 
huelga en una rueda de prensa 
mantenida por la noche en el 
Hospital, el ahorro que para el 
Insalud puede suponer la nueva 
medida va de 30 a 38 millones 
de pesetas sólo en el capitulo 
de ATS. lo que sumado al aho
rro en auxiliares de clínica pue
de llegar a los 76 millones de 
pesetas.

RUEDA DE PRENSA

La huelga se veia ayer como 
casi inevitable. Los ánimos del 
comité eran bien distintos cuan
do convocaron una rueda de 
prensa tras la reunión mante
nida con los trabajadores.

Ayer se trabajaba con toda 
normalidad en el hospital, mien
tras miembros del comité, el di
rector y la jefa de enfermeras 
sostenían una larga reunión que 
finalizaba sin resultados concre
tos. Desde las tres de la tarde de 
ayer hasta las ocho de la maña
na de hoy las conversaciones 
han estado interrumpidas. 
Tiempo durante el cual se estu
diaba la propuesta del comité. 
Propuesta que llegaba en forma 
de unas nuevas carteleras 
— programas en los que se esta
blecen los turnos del personal — 
«en las que se demuestra que las 
presentadas por la jefatura de 
enfermería no suponen un aho
rro económico ni refuerzan los 
turnos», según declaraciones de 
miembros del comité que ayer 
por la noche convocaron una 
reunión informativa.

«Aunque no somos economis- 

dido rebatir el estudio que he
mos presentado. Su última pa
labra es que el ahorro que se 
consigue con el establecimiento 
del turno fijo de noche es de cin
co millones de pesetas. Esta es 
una cantidad irrisoria que no 
llega ni al 1% del gasto de per
sonal, mientras que la medida 
perjudica a muchos trabajadores 
que no cobrarán el plus de noc
turnidad».

El comité de huelga también 
rebatió anoche las declaraciones 
de Luis Fuentes, director del 
centro, en el sentido de que no 
habían presentado propuestas 
alternativas a las cuatro fórmu
las planteadas por la dirección. 
«Esto no es cierto —dice el por
tavoz del comité—. Todas las 
propuestas que han estado estos 
dias encima de la mesa, son pro
puestas hechas en el mes de oc
tubre. No ha variado la postura 
del director. Nosotros hemos 
presentado salidas airosas que 
no se han querido tener en cuen
ta. como la de congelar el pro
yecto de cambio de turnos hasta 
la negociación colectiva del 85 
que está próxima, y esto no se 
ha entendido como una alterna
tiva».

En las últimas horas de ayer, 
la posibilidad de continuar la 
huelga en los próximos días 22, 
23 y 24 tomaba cuerpo.

El malestar de los huelguistas 
contra el director provincial del 
Insalud era ayer evidente. Así 
se manifestaba un portavoz del 
comité de huelga: «El director 
provincial está un poco chulo, ya 
que nos ha dicho que está pre
parado para una huelga larga y 
que no le preocupa. Sin embar
go. pensamos que le debe preo
cupar que el 100% del personal 
afectado por los nuevos turnos 
haya parado y esté dispuesto a 
continuar la huelga. Por otra 
parte, pensamos que el director 
del Hospital se ha confiado en el 
administrador del centro y que 
la jefatura de enfermería que le 
han planteado un ahorro que no 
es tal».

Según el comité, sus acciones 
de protesta ha encontrado el 
apoyo de varios hospitales de 
toda España, del comité de em
presa de la Caja de Ahorros, que 
envió un comunicado de solida
ridad; del personal médico del 
hospital que ha recogido firmas, 
asi como de los servicios de con
sulta, cocinas y otros, algunos 
de cuyos miembros han parado 
también durante la huelga. A 
todos ellos el comité expresó su 
agradecimiento a través de los 
medios informativos.

Se celebró, siguiendo con la 
costumbre establecida de rotar 
por los distintos locales de los 
socios, en el restaurante Los 
Gascones, una nueva reunión de 
la junta directiva del Centro de 
Iniciativas Turísticas.

Aparte los puntos referentes a 
régimen interior y análisis de 
actuaciones anteriores y gestio
nes realizadas, se tomaron di
versos acuerdos con respecto a 
las actividades a realizar curan
te el presente año.

Se acordó fijar la fecha del 20 
de febrero próximo para cele
brar la asamblea general, apro
bándose el orden del dia para la 
misma.

Entre las actividades ya tradi
cionales del CIT se acordó man
tener durante el presente año 
la Fiesta del Socio del CIT, a ce
lebrar el día 26 de junio dentro 
del programa de Ferias y Fies
tas de Segovia. En dicha fiesta 
se entregarán los nombramien
tos de socios protectores y socios 
de honor que en su día acuerde 
conceder a la Junta Directiva. Y 
se acuerda crear, con carácter 
anual, un premio periodístico, 
para artículos o reportajes sobre 
temas turísticos de Segovia y su 
provincia, publicados en la 
prensa diaria o peródica de Es
paña o del Extranjero. Dicho 
premio tendrá la denominación 
de «Premio Villa.y Tierra» y las 
bases de la convocatoria se pu
blicarán en breve pues se pre
tende que el primer escritor ga
lardonado reciba su premio en el 
transcurso de la fiesta del Socio 
del CIT.

Se acuerdan las fechas para la 
celebración de la V Semana de 
la Cocina Segoviana, que tendrá 
lugar entre los días 21 al 27 de 
octubre.

Se estudia con amplitud la po
sibilidad de asistir a la Feria In-

Al aire
de la calle

¡ESO NOVALE!

Hay cosas que, teniendo una 
fácil solución no pueden ocurrir. 
Ayer por la mañana, un autobús 
urbano que desde San Lorenzo 
se dirigía al Azoguejo, no pudo 
pasar por la calle de Los Vargas 
porque se lo impedía un camión- 
hormigonera que estaba des
cargando. El autobús, con la 
consiguiente impaciencia de los 
viajeros, que llegarían tarde al 
trabajo y al colegio, permaneció 
en la plaza de la Iglesia, en San 
Lorenzo, unos 20 minutos; al 
fin. se decidió darle salida por la 
calle del Cardenal Zúñiga hacia 
el paseo de Santo Domingo de 
Guzmán (antigua carretera de 
Santa Lucia , para que por él lle
gara a la plaza de la Artillería.

Nos preguntamos: ¿No ha
bría sido más rápido y fácil que 
se hubiera dado salida al auto
bús por la calle de Santa Catali
na, aunque sea dirección prohi
bida? Los agentes podían haber 
regulado muy fácilmente dicha 
salida, y no habría causado un 
perjuicio inútil a buen número 
de viajeros ni a los que estuvie
ran esperando en unos puntos 
de parada por los que no pasó.

ternacional de Turismo «Roda- 
tur» a celebrar en Barcelona du
rante los dias 17 al 21 de abril 
próximos. Con objeto de llevar a 
cabo tal proyecto se establece
rán contactos con organismos y 
entidades regionales y provin
ciales y se recabará el apoyo de 
la Federación Empresarial de 
Hostelería. Si dichas gestiones 
reciben el apoyo esperado Sego
via tendrá un «stand» en esa im
portantísima feria internacional 
y se intentaría, incluso, realizar, 
en un restaurante de la Ciudad 
Condal, durante esas fechas, 
una presentación de la Cocina 
Segoviana, aprovechando la ex
periencia obtenida con la reali
zada en el Café de Oriente de 
Madrid el pasado mes de octu
bre y que tantas y tan amplias 
alabanzas y repercusión han te
nido. Tal presentación en Barce
lona se estima de doble interés 
dadas las fechas coincidentes 
con el inicio de la temporada al
ta de turismo.

Se mantiene como acto ya tra
dicional y emotivo del CIT la 
ofrenda de los frutos de la tierra 
a la Virgen de la Fuencisla en el 
mes de septiembre, contando 
con la colaboración del Gremio 
de Cocineros, el Montepío de 
Camareros y las Cámaras Agra
rias, y se estudian otros diversos 
proyectos de posible realización.

Próximas 
actividades de la 
Asociación 
de Amas de Casa

La Asociación Provincial de 
Amas de Casa y Consumidores 
«María del Salto», tiene pro
gramados varios actos para el 
presente y los meses venideros. 
El primero de esos actos será el 
martes próximo, dia 22, a las 
6,30 de la tarde, consistiendo en 
una misa que se oficiará por las 
asociadas fallecidas, y que ten
drá lugar en los PP. Francisca
nos.

El martes 29, en el salón de 
actos de la Delegación Territo
rial de Educación y Cultura, 
conferencia sobre «Escultura 
castellana», por José Antonio 
Flores Valero.

Para el mes de febrero se tie
ne prevista una excursión cultu
ral a Madrid, asi como sesiones 
sobre «juventud, droga y delin
cuencia». Para marzo, conferen
cias sobre el Estatuto de Castilla 
y León, y el dia 27, asamblea ge
neral de la asociación.

Reunión de la 
Cámara Privada 
de Compensación 
Ranearía

Ayertuvo lugar, en el salón 
de juntas de la sucursal del Ban
co de España, la asamblea ge
neral ordinaria de la Cámara Pri
vada de Compensación Banca- 
ria de Segovia.

Después de tratar los asuntos 
convocados, se reunieron en un 
almuerzo de hermandad: al fi
nal, el director del Banco de 
España dirigió unas breves pa
labras.
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AGENDA ADELANTADO DE SEGOVIA
DECIA HACE 50 AÑOS

HITLER DICE QUE ALEMANIA NO TURBARA LA PAZ 
PERO QUIEN LA ATAQUE CAERA EN UN AVISPERO

CALENDARIO
PARAMAÑANA

Domingo 20 de enero

Van 20dias, faltan 345.
Sol, De8.34a 18,19.

PARA EL LUNES

Lunes 21 de enero

Van 21 dias, faltan 344.
Sol, de 8,33 a 18,20.

SANTORAL
[Domingo. — Santos. Fructuo

so. Eulogio y Fabián.
Lunes. — Santos. Inés. Anas

tasia y Patricia.

PENSAMIENTO |
«Cuando creemos que todo el 

mundo es como nosotros, nos 
exponemos a la equivocación de 
juezgar por nosotros a todo el 
mundo.» (Benavente).

FARMACIA
DE GUARDIA

Hoy. Alvarez Agudo, Muerte 
y Vida, 2.

Mañana. Hernanz Cano, 
Puente de San Lorenzo. 5.

NUMEROS PREMIADOS DIA 18
Con cien mil pesetas

8.337
Con cinco njjl pesetas, los 

terminados en
337

Con quinientas pesetas, los 
terminados en

37
Con cincuenta pesetas, los 

terminados en
7

Aproximaciones de 1.250 
pesetas a los números 

8.336 y 8.338

EL TIEMPO

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión, 675,4 m /m.
Viento del O.
Temperatura máxima, 3,2°.

En la mañana de hoy

Presión. 676,3 m /m.
Viento del SE.
Temperatura m inima, —1,4o.
Temperatura a las 7, — 1,2o.

líUIA MEDICA 
Y SANITARIA

Juan A. Campo Guerras
OCULISTA 

Cirugía de los ojos 
Lentillas para operados 

de cataratas
Consulta mañana y tarde, 

previa cita
Privado y Compañías 

Paseo Ezequiel González, 39, 
4.° A - Teléfono 42 63 93

EXPOSICIONES '

EN LA CASA DEL SIGLO XV

Alonso Piñuela.dibujos.

TORREON DE LOZOYA 
(Obra Cultural de • 

la Caja de Ahorros)

Artistas de la Casa de Ve- 
lázquez. Hasta el 30 de enero.

Exposición «Eduardo Saave- 
dra. ingeniero y humanista». 
Hasta el 27 de enero.

CASA DE LA JUVENTUD

Exposición de reptiles y anfi
bios. en la Casa de la Juventud 
(c/Daoiz. 14), organizado por la 
Asociación Cultural «El Arcán
gel» de San Rafael .Hasta el 20 
de enero.

REGISTRO CIVIL
4 nacimientos y

3 defunciones

Nacimientos.. Miguel Angel 
Gómez y Sanz, hijo de Cristóbal 
y de María Teresa. Abel Sanz y 
Cantalejo. de Francisco y de Vi
sitación. Silvia Sánchez y Pas
tor, de Antonio y de María Eu
genia. Jorge Olivares y de Blas, 
de Rafael - Frutos y de María 
Dolores.

Defunciones. Isaac Rincón y 
Herranz, de 70 años. Paula Bar- 
cenilla y Alvarez, de 76. Alejan
dro Garc ia y Herranz, de 77.

CULTOS
CARMELO SEGLAR

Mañana, tercer domingo de 
mes, celebrará su retiro men
sual el Carmelo Seglar de Sego
via. Los actos darán comienzo 
a las 5,30 de la tarde en la capi
lla de las Religiosas de la Sagra
da Familia (plaza de la Merced 
n.°8).

Quedan invitadas cuantas 
personas deseen asistir. Dirige 
el Padre Francisco Brandle,car
melita descalzo.

IGLESIA DE SAN SEBASTIAN

Mañana, domingo, día 20, 
con motivo de la festividad del 
santo, titular de esta iglesia, se 
col-obrará misa solemne, a la 1 
de la tarde.

ESPECTACULOS ]
---------- CINES----------------

CER /ANTES
Hoy, en funciones de 7,30 y 10,30 

¡DIVERTIDA COMEDIA!
INFIELMENTE TUYA

Protagonizada por Dudley Moore 
y Nastass/a Kinski

No recomendada para menores 
de 13 años

LAS SIRENAS
En funciones de 7,30 y 10,30

¡ESPECTACULAR, 
FANTASTICO!

KRULL
Un film de Peter Yates protago

nizado por KEN MARSHALL 
Apto para todos los públicos

VICTORIA
Hoy a las 7,30 y 10,30

ESTRENO
HABLAMOS ESTA NOCHE
Una película de PILAR MIRO 

con Amparo Muñoz y
Víctor Valverde

PUBLICACIONES
«MUE ACE»

Nuevo número de esta revista 
que publica la Mutualidad Ge
neral de Funcionarios Civiles 
del Estado. En él se presentan 
trabajos sobre la Ley de Incom
patibilidades, los centros para 
la renovación pedagógica, una 
entrevista con José Borrell, ade
más de otras informaciones so
bre Muface,cultura,etc.

«LAPIZ»

Esta revista mensual dedica
da al arte presenta, según es ha
bitual en ella, un aspecto muy 
atrayente.con la mayoría de sus 
páginas ilustradas con grabados 
a todo color y muy bien seleccio
nados. Entre los trabajos que in
cluye. donde no falta, natural
mente. la critica de arte, cróni
cas de exposiciones y noticias 
varias, hay algunos sobre temas 
tan concretos y de tanta actua
lidad como el de la «Operación 
Atocha», una entrevista con el 
pintor Miguel Barceló, la pin- 
tur । en itaha. un relieve gó
tico italiano en un monasterio 
de Valencia, temas de fotogra
fía. etc. La publicación . que tie
ne 74 páginas, lleva papel cou- 
ché. lo que realza su presenta
ción .

BIBLIOTECA
La Biblioteca Pública del Es

tado. situada en la llamada 
«Cárcel Vieja», tiene el siguien
te horario. De lunes a viernes,' 
10,30 a 13.30 y de 17,30 a 
20,30. Sábados. 10,30 a 13,30. 
Domingos, no hay servicio.

Teléfono 430780.

HERMANDAD 
X DE DOMANTES 

é DESANGRE

NUEVOS HORARIOS 
DE DONACIONES

Hospital General de la 
Seguridad Social:

MAÑANAS:
De lunes a sábados:
De 9 a 13^30 horas

TARDES:
De lunes a viernes (excepto 
miércoles):
De 16,30 a 19 horas

Hospital Policlínico de la 
Seguridad Social:

MAÑANAS:
De lunes a viernes:
De 9 a 13,30 horas.

CONDUCTOR:
Respete los pasos 

de cebra y las señales 
de los semáforos.

Es un consejo de 
EL ADELANTADO

DE SEGOVIA

Avda. Fernández Ladreda. 18 
Teléfonos 432132 y 433549 

SEGOVIA

Berlín. —En una interviú que ha concedido al periodista 
Ward Price, corresponsal del «Daily Malí», b^itler ha declarado 
especialmente:

«Alemania no turbará la paz; pero si alguien la ataca, caerá 
en medio de un avispero.

Ni yo ni nadie en Alemania tenemos la intención de poner 
condiciones para el retorno del Reich a la Sociedad de 
Naciones. La única condición es la igualdad absoluta de dere
chos; pero ésto no es una condición, sino el buen sentido 
mismo».

Añadió Hitler que la diferenciación que se hace entre 
igualdad moral e igualdad material ha de ser considerada 
como un insulto por el pueblo alemán.

Contestando al periodista que le interrogaba sobre el 
Pacto Oriental y sobre el Pacto de Roma, que garantiza la 
independencia de Austria, el presidente-canciller declaró que 
la condición esencial para la participación del Reich en esos 
Pactos seria el reconocimiento formal de la igualdad de 
derechos a favor de Alemania.

EFEMERIDES
PARA MAÑANA

1486 Cristóbal Colón se pre
senta en Córdoba a los Reyes 
Católicos y entra a su servicio.

1716 Nace en Madrid el fu
turo rey Carlos III, hijo de Fe
lipe V y de Isabel de Farnesio. 
considerado uno de los monar
cas más beneficiosos de la Casa 
d Borbón.

1906 Hallazgo cerca de Pre-

¿•a
• EW-xur.

PARA MAÑANA

6 .00 Lagran movida.
8 .00 Musical isimo.
9 .03 Santa misa.
9. 40 Y también para usted.

10 .03 Carrusel del domingo. 
11 .03 El gran musical. _
13 .05 Coplas de España. 
13 .30 Información local.
14.00 Marcador. SER deporti

vos. 
14.30 Informativo de las 2,30. 
15.00 Información local. 
15.30 El planeta de los toros. 
1 6.03 Carrusel deportivo. 
20.03 Sigue la fiesta.
22.10 Resumen SER deportivos. 
22.55 Información local.
23.00 Hora 25.
00.00 Extra deportes.

1 .00 Los toros.
3 .03 De la noche a la mañana. 

Coincidiendo con las horas 
informativos SER.

RADIO SEGOVIA F.M.

PARA MAÑANA

6 .00 Simultáneo con O. M. 
Musical isimo.
Santa misa. 
Carrusel del domingo. 
Luz de vida.

11.00 SER deportivos. 
13.00 Los 40 principales.
22.00 SER deportivos. 
23.00 Hora 25.
00.00 Extra deporte.
3 .03 De la noche a la mañana. 

^e.
PROGRAMACION REGIONAL

13.05 «Avance informativo» 
13.10 «Deportes en Castilla y 

León» ‘ 
13.30 «Informativo 13.30» 
13.40 «Recortes» 
15.05 « Punto... y seguido»

Agricultor 
el neumático especial 

para su tractor agrícola

«CINTURATO 
PIRELLI-

toria (República Sudafricana) 
del famoso diamante «Culli- 
man». con un peso de 3.024 ki- 
lates.

1981 Ronald Reagan toma 
posesión de su cargo de presi
dente número 40 de Estados 
Unidos.

1983 Muere en Rio de Ja
neiro. a los 49 años de edad, 
Manuel Francisco dos Santos. 
«Garrincha». una de las grandes 
es'rellas del fútbol mundial.

&].. 
í*itena3 948

PARA MAÑANA

7 .05 El despertador. 
8,05 Lo mejor de la semana. 
9,02 Especial Motor. «En mar

cha».
12,02 Viva el domingo en Ante

na 3 de Segovia.
1 4.45 Siete d ¡as en Antena 3 de 

Segovia. 
15.05 Absolutamente grandes.
1 6-02 Fútbol en Antena3. 
19.02 Música y quinielas. 
20.02 La hora H. Repetición.
22.02 Deportes. Domingo noche 

en Antena 3 de Segovia- 
23.05 Los debates de Antena3. 
23,57 Información comercial.
24.00 Supergarcia en la HoraO. 

Polvo de estrellas.
3,02 Jazz porque si.
5.30 Supergarciaen la HoraO. 

Repetición.
Coincidiendo con las ho
ras . informativos de Ante
na 3.

PROGRAMACION SEGUNDO 
CANAL. 97,06

Canal musical, de 10 a 23 ho
ras.

tue
PARA HO'f

PRIMERA CADENA

15,00 Telediario.
15.35 La pequeña Lulú- 
1 6.05 Primera sesión .
18 .00 Los sabios. 
19 .05 La isla de los fugitivos- - 
19.30 El señor de Ballantrae- 
20.30 Telediario. . 
20.55 Ayer y hoy de la aviación 
21.25 Informe semanal ■ ' 
22.40 Sábado cine.
01.10 Despedida y cierre-

SEGUNDA CADENA

15.30 Tiempo para el depor,e" 
18.30 En paralelo.los jóvenes- 
19.30 La buena música- 
20.30 Atletismo. 
22.30 Teatro real.
00.30 Despedida y cierre
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Sucesos
Dos heridos graves 
en accidente 
de tráfico

El Subsector de Tráfico de la 
Guardia Civil nos informa de un 
accidente de circulación que 
ocurrió ayer a las 9 horas en el 
punto kilométrico 75,900 de la 
carretera N-VI (Madrid-La Co- 
ruña término de Navas de San 
Antonio, colisionaron un turis
mo y un camión. Dos personas 
ocupantes del turismo resulta
ron heridas graves, el conductor 
del camión ileso y los vehículos 
con diversos desperfectos.

Toma de posesión 
del fiscal jefe 
de la Audiencia 
Provincial

El próximo martes, tendrá lu
gar, a la una de la tarde en el 
Palacio de Justicia, la toma de 
posesión del fiscal jefe de la 
Audiencia Provincial, Mariano 
Fernández Bermejo, cuyo nom
bramiento se hizo efectivo hace 
poco tiempo.

ACTIVIDADES 
LABORALES

EJECUTIVA PROVINCIAL 
DE LA UGT 

DE TRANSPORTES
Y TELECOMUNICACIONES

Ayer fue elegida la comisión 
ejecutiva provincial de la Fede
ración Provincial de Transportes 
y Telecomunicaciones de la 
Unión General de Trabajadores, 
en el curso de una asamblea en 
la que, como ayer informamos, 
se procedió a la fusión de los de 
los trabajadores de telefónica y 
transportes en la misma federa
ción, asi como a la integración 
del Sindicato Libre Ferroviario 
con la UGT.

La comisión ejecutiva quedó 
compuesta de la siguiente for
ma: secretario general, José 
Luis García Marugán; secreta
rio de organización, José María 
Durante Regato y secretario de 
imagen prensa y propaganda, 
Valentín de la Iglesia Gallego.

SEGUNDO ANIVERSARIO

D. JULIO LUENGO 
ESTEBAN
Falleció en Segovia 

el 21 de enero de 1983

D. E. P.
El funeral que se oficie el lunes pró

ximo, día 21, a las 8 de la tarde, en la igle
sia parroquial de San Andrés, será aplicado 
Por su alma.

LA FAMILIA
Agradecerá una oración.

Antonio Lucio y M.a Antonia Victoria, una pareja 
de segovianos en el programa «Un, dos, tres...»

Nos cuentan su experiencia, anécdotas y otros detalles 
del programa-concurso de más audiencia de la TVE

ria del director Chicho Ibáñez 
Serrador; de las secretarias del 
programa y de Patricia, una an
tigua secretaria que ahora está 
de relaciones públicas, unas 
personas que se ven en la televi
sión y otras que no. La graba
ción del programa es pesada, 
sobre todo en la parte que co
rresponde a la subasta, porque 
interviene mucha gente en ac
tuaciones, los chistes, etc. Hay

«J.-Li

Como muchos de nuestros 
lectores pudieron comprobar 
anoche en las pantallas de tele
visión, si sintonizaron el pro
grama-concurso de la primera 
cadena «Un, dos, tres...», la pa
reja segoviana integrada por 
dos jóvenes estudiantes de de
recho, Antonio Lucio «Tonet» y 
María Antonia Victoria, conti
nuarán una semana más (ya la 
séptima) contestando a las pre
guntas de Malra Gómez Kemp y 
ganando algo de dinero. En la , 
actualidad llevan conseguidas 
más de 121.000 pesetas que Irán 
destinadas íntegramente, más 
lo que puedan ganar, en el futu
ro, al «paso del ecuador» de su 
curso del Colegio Universitario 
«Domingo de Soto».

Pero no sólo es el dinero; la 
Ipareja ya ha alcanzado una gran 
popularidad y pasean por el 
«plató» de los estudios Roma 
como si fuera su casa. No faltan 
las llamadas de esa gente que 
nunca has conocido, la firma de 
autógrafos a los niños de los

colegios, las anécdotas y el ha
cerse representante de una pro
vincia como Segovia. Una expe
riencia más como es todo el 
mundillo de la televisión a tra
vés de un concurso que se ha 
hecho popular en España y que 
provoca que muchos ciudada
nos estén cada noche del vier
nes sentados frente a las panta
llas de sus televisores.

«Tonet» y M.e Antonia no se 
sienten perseguidos por el de
seo de que se les quite el lide
razgo, «Al contrario —nos di
cen—, al programa le puede ve
nir bien que una pareja dure 
muchas sesiones porque da po
pularidad al «Un, dos, tres...». 
Ellatlene más nervios que él, 

«las mujeres son más nerviosas 
en el programa», pero una vez 
que ha pasado la primera sema
na en la que llevan preparados 
temas como la geografía o la 
historia, lo mejor que «hay que 
hacer es ir relajado y tranquilo, 
sin prepararte nada, nada más 
que debes de imaginarte las pre
guntas que te pueden caer en la 
primera parte que está relacio

nada con el tema monográfico 
que toque ese día».

Entre las dificultades nos se
ñalan la falta de coordinación 
por el ambiente que se crea, que 
no deja oir casi nada lo que 
responde el compañero y «no 
estás a lo tuyo», por lo que hay 
que permanecer altamente con
centrado.

NO HAY TRUCO
Siempre nos hemos imagina

do que detrás de las cámaras, y 
más en un programa grabado, 
tiene que haber algún tipo de 
truco, tema que nos desmiente 
«Tonet» y M.* Antonia; «ellos 
tienen preferencia en las pre
guntas por razones de progra
ma, no por simpatías, sino por

que ven a unas personas que 
pueden dar más juego que 
otras. Ahora, en la subasta ya 
entra la capacidad de Mayra pa
ra convencer a la gente o no de 
los regalos».

La pareja de segovianos ha 
hecho amistades, sin duda, a 
través de todas las semanas que 
llevan acudiendo; nos hablan 
con agrado de Paloma, secreta- 

veces que en las preguntas 
corta para comprobar.

LAS ANECDOTAS

Cómo no; las anécdotas 
pueden faltar en este tipo 

se

no 
de

cuestiones, algunas al princi
pio, como tener qoe repetir las 
preguntas en la primera semana 
porque cuando preguntaron 
nombres de futbolistas «el pú
blico soplaba y, aunque no oía
mos, nos las anularon. Llevába
mos siete y tuvimos que volver a 
empezar; ya eran mucho más 
difíciles. En la TVE no se vio 
eso». En la tercera semana les 
daban nombres de países y de
bían de adivinar la moneda co
rriente de éstos, llegaron a 
Ecuador y «Tonet», pese a las 
indicaciones y gestos de su 
compañera, no supo que era el 
sucre; pues bien, el otro dia una 
chica, al parecer ecuatoriana, le 
llevó al programa unos sucres».

EL CALOR HUMANO 
DE LOS SEGOVIANOS

Nunca falta el calor humano 
de los segovianos, algunos que 
les acompañan a la grabación, 
aunque en menor número de lo 
que quisieran sus protagonis
tas, pues como mucho se dan 
hasta 20 invitaciones. «Para la 
gente», indican, «está jugando 
Segovia entera. La gente te ha
bla en primera persona del plu
ral, seguimos en el programa o 
hemos vuelto a ganar».

Al final, como señalábamos, 
una experiencia más; el dinero, 
que es lo que interesa, para el 
fondo del «paso del ecuador» de 
tercero de Derecho y «a ver si 
podemos lograr que a través de 
las pantallas se anime más gen
te a colaborar con nuestro «pa
so del ecuador» y nos pueda 
salir un buen padrino».

(Fotos: Aurelio Martín)

Necesidad 
de cadenas 
en los puertos de 
Navacerrada 
y Cotos

A primeras horas de la maña
na se precisaba el uso de cade
nas en la carretera N-601 (Puer
to de Navacerrada desde el 
punto kilométrico 56 al 64 en la 
C-604 del kilómetro 35 ai 47. En 
los accesos a la Pinilla también 
se precisa el uso de cadenas. El 
problema no es la nieve sino las 
placas de hielo existentes. A las 
8 de la mañana la temperatura 
en el Puerto era de 8 grados bajo 
cero. ■
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NAVA DE LA ASUNCION

Programados los actos 
de Las Candelas y Santa Agueda

(AMARUARRI, CORRESPON
SAL).

Cerca del 80% de las 150 mu
jeres que conmemoran el d ¡a de 
Santa Agueda se reunieron para 
iniciar los preparativos de la 
fiesta que tendrá lugar el día 
5 de febrero con motivo de la 
onomástica de dicha Santa.

Prácticamente todos los actos 
a celebrar en ese día han que
dado programados. Asi pues, la 
fiesta comenzara por la mañana 
con la celebración de una misa y 
procesión, a continuación se 
trasladarán al Ayuntamiento 
donde se tomarán unos bollos y 
se bailará al son de la música, 
después en el hotel «Fray Se
bastián» se celebrará una co
mida de fraternidad entre todas 
las aguederas. por la noche y en 
el Ayuntamiento se volverá a 
bailar y tomar ios boltos, sola
mente que en esta ocasión se 
hará en compañía de los sufri
dos maridos que asi lo deseen. 
Este acto pondrá punto final al 
simulado dia de mando de las 
féminas.

Este año las alcaldesas que 
portarán el bastón de mando se
rán M.a de la Cruz Ajo Bar
bado y M.a Inmaculada Concep
ción Martin Sánchez, estando 
auxiliadas por las mayordomas 
Aurora Barbado García y Mari
luz García de Nicolás, como al
caldesa vitalica seguirá siéndolo 
la popular Vita Martínez Te
jero al ser nombrada el año pa
sado para este fin por todas 
las águedas.

Tierra de Pinares, 
aún sin definir en el proceso 
de comarcalización regional

El Consejero de Presidencia y 
Administración Territorial, José 
Constantino Nalda, declaró que 
los nuevos espacios comarcales 
deberán cumplir una función 
equilibradora entre las distintas 
zonas de la comunidad autóno
ma.

José Constantino Nalda afir
mó que el proceso de estructu
ración comarcal de la región cas
tellano-leonesa se realizará en 
base a estudios sociales, eco
nómicos, jurídicos e históricos 
realizados por la Administración 
Autónoma y diversos especialis
tas de las universidades.

El consejero de Presidencia y 
Administración Territorial indi
có que, después de la celebra
ción de las II jornadas sobre co
marcalización, esta delimitado y 
estructurado en comarcas el 90 
por ciento del territorio de la 
comunidad autónoma, aunque 
existen ciertos problemas para 
definir el territorio comarcal de 
cuatro o cinco zonas, entre ellas 
la de tierra de pinares, entre las 
provincias de Segovia y Vallado- 
lid, y la sierra Pinariega, en 
Burgos y Soria.

La Consejería de Presidencia 
y Administración Territorial 
proseguirá realizando estudios 
de viabilidad demográfica, eco
nómica y social, de distribución 
de dotaciones y de homogenei
dad con vistas a la presentación 
de una información pública con 
el mayor número de datos posi
bles.

Naldá García señaló que, en

FIESTA DE LAS CANDELAS

Los socios de «La Protección 
Obrera», asociación de socorros 
mutuos, también se reunieron 
en junta general para tratar la 
conmemoración , tras largo tiem
po sin celebrarse, el día 2de fe
brero de «Las Candelas», su pa- 
trona. Para ello se tiene progra
mado una misa y refresco para 
todos los afiliados. Al acto se in
vitará a las autoridades loca
les. personas de invitación tra
dicional y socios de la asociación 
cultural «Las Cuatro Calles», 
por ser los arrendatarios del 
local que posee esta asociación y 
por colaborar en la conmemora
ción con la proyección de una 
película infantil y diversos actos 
aún no determinados.

En la referida reunión se dio 
cuenta del futuro ingreso de 
nuevos socios, se planteó la ne
cesidad de subir progresiva
mente la cuota para tratar de 
conseguir una autofinanciación. 
La cuota pasará de 20 a 50 pe
setas. Se aprobó el balance del 
ejercicio anterior al ser satis
factorio para todos los socios y 
se acordó aumentar la pensión 
que la asociación da a todos sus 
socios jubilados en 240 pesetas.

ASAMBLEA DELA A.P.A.

Con motivo de renovar los 
cargos en la junta directiva y 
proceder a la elección de presi
dente, la Asociación de Padres 
de Alumnos celebró asamblea 
general extraordinaria quedan
do constituida la junta directiva 
de la siguiente forma. Presiden
te. Esperanza García Serra- 

últimas instancias, son los pro
pios ciudadanos los que tienen 
que dar su aprobación al mapa 
comarcal de la comunidad autó
noma, porque añadió el conseje
ro, sin la aprobación de los habi
tantes de cada zona no es posi
ble el funcionamiento de las co
marcas.

José Constantino Nalda sub
rayó que las dificultades para la 
aceptación de las delimitaciones 
de las comarcas estriban esen
cialmente en los casos de zonas 
inequívocamente subdesarro
lladas y que, según precisó el 
consejero, son las más necesi
tadas de una i-rgente comarcali
zación, y las que pueden perte
necer a dos provincias, aunque 
este último supuesto está con
templado en el estatuto de auto
nomía y en la Ley de Bases de 
Régimen Local.

Según el consejero de Presi
dencia y Administración Terri
torial, estos problemas se pue
den resolver fácilmente con «un 
esfuerzo de colaboración e inte
gración mayor» y, siempre y 
cuando, las distintas adminis
traciones tengan «una firme vo
luntad política de resolver los 
problemas de ese área».

En el proceso de comarcaliza
ción, afirmó Nalda García, las 
Diputaciones Provinciales han 
de ser «el soporte y la ayuda pa
ra que las actuaciones de las 
Administraciones Autonómica y 
Central vayan adecuándose a los 
ámbitos de realidad de cada una 
de sus provincias».

no. Vocales, Aurora Barbado, 
Amador Marugán, Beatriz Gar
cía. Francisco Marugán, Con
cepción Martin, Juana Maru
gán, Clara García, Juana Ca
sado y Carmelina Sánchez. Los 
cargos de vicepresidente, secre
tario y tesorero serán elegidos 
por los nuevos componentes de 
la junta directiva, en la primera 
reunión que celebren.

También se dio lectura del 
escrito dirigido al director de 
centro solicitando la concesión 
de una aula para impartir clase 
de inglés, al no disponer el 
centro de un profesor que im
parta este idioma y contar la 
asociación con una persona dis
puesta a impartir estas clases.

TELETIPO 
DE LA REGION

LEON ]

CONFIRMADA LA ASISTENCIA DE MANUEL FRAGA 
AL CONGRESO DE AP

Fuentes del partido han confirmado la asistencia del presidente 
nacional de Alianza Popular, Manuel Fraga, al acto de clausura del 
quintocongreso provincial de los aliancistas leoneses que se 
celebrará durante el próximo fin de semana.

Fraga Iribarne presidirá el próximo domingo el almuerzo de 
clausura del congreso, que se celebrará en el hostal de San Marcos 
con asistencia de medio millar de delegados de toda la provincia.

También asistirá al congreso el exministro Fernando Suárez, 
hermano del candidato único a la presidencia del partido en León y 
diputado nacional, José María Suárez.

José María Suárez sustituirá al actual presidente de la ejecutiva 
provincial aliancista, Antonio Quintana Peña, que será nombrado 
presidente de honor.

GOMEZSERRACIN

Subvencionado 
el centro 
de salud

(A.H.D., CORRESPONSAL).

Se ha recibido en el Ayunta
miento de Gomezserracin una 
carta de Demetrio Madrid Ló
pez, presidente de la Junta de 
Castilla y León, en la que se 
comunica que éste ha sido uno 
de los beneficiarios de las ayu
das concedidas por la Junta para 
Centros de Salud. La cantidad 
que ha correspondido es de 
452.500 pesetas.

El expediente de solicitud de 
ayuda había sido elevado a la 
Dirección General de Planifica
ción Sanitaria de la Junta a fines 
de noviembre de 1983 y en él se 
incluían los presupuestos de las 
obras necesarias, que se ele
vaban a 970.000 pesetas y se pe
dia una subvención del 75%. 
Durante este tiempo se tenían 
noticias de modo no oficial de 
que el expediente seguía su cur
so y se confiaba en su resolu
ción favorable. Tras esta larga 
espera se ha recibido el anun
cio de la concesión que supone 
algo menos del 50% de lo presu
puestado.

Hay que hacer constar que 
las obras ya están terminadas, 
pues la urgencia de las mismas 
hacia aconsejable su realiza
ción sin esperar a recibir esta 
ayuda.

SOBRE EL CENTRO
DE GUARDIAS MEDICAS

Sigue sin saberse nada oficial - 
mente sobre la resolución del 
tema de la ubicación del Centro 
de Guardias Médicas que aten
dería a una decena de munici
pios con una población de unos 
seis mil habitantes.

Los rumores sobre el tema no 
cesan y últimamente hacen in
sistencia a que se instalará de
finitivamente en Navalmanzano, 
pues se están realizando obras 
allí que hace suponerlo, cum
pliéndose lo previsto en un prin
cipio. que fue protestado por la 
mayoría de los alcaldes afecta
dos lo que motivó la reunión en 
Gomezserracin del pasado 24 
de septiembre en la que se 
acordó solicitar que la ubicación 
del Centro fuera aquí como cen
tro geográfico de la zona que 
comprendería y de la que infor
mamos cumplidamente en su 
momento.

LA VISITA INSTITUCIONAL DE DEMETRIO MADRID 
PROLOGO PARA EL CONGRESO DEL PSCL-PSOE

La visita institucional a León del presidente de la comunidad 
autónoma constituirá el prólogo de la campaña para el IV congreso 
regional del PSCL-PSOE, donde Demetrio Madrid López pretende 
ser reelegido secretario general.

El presidente del Gobierno autónomo comenzará el domingo por 
la tarde un viaje institucional de cinco días de duración a la 
provincia leonesa, para reunirse con miembros de la Administra
ción y representantes políticos, empresariales y sindicales.

Madrid López también aprovechará la visita para intercambiar 
puntos de vista con miembros del PSCL-PSOE, con el objetivo de 
conseguir respaldo para su candidatura a la secretaría regional del 
partido en el congreso que se celebrará en León los días 9 y 10 de 
marzo próximo.

El anuncio del viaje institucional no ha provocado la reacción de 
las fuerzas leonesistas, a no ser la del alcalde de la capital, el 
aliancista Juan Morano Masa, que considera «inoportuna» la visita 
y ha dicho que no acudirá a recibir al presidente del Gobierno 
autónomo.

El jefe del ejecutivo castellano-leonés, que permanecerá en la 
provincia leonesa hasta la mañana del próximo viernes, visitará la 
capital, Sahagún de Campos, Valencia de Don Juan, Pola de 
Gordón, La Robla, Villablino, Ponferrada y Astorga.

IZQUIERDA SOCIALISTA DE LEON PROPONE 
UN CAMBIO EN LA POLITICA AUTONOMICA

La corriente izquierda socialista del PSCL-PSOE de León ha 
propuesto a la agrupación local un cambio de estrategia política 
autonómica que respete lo leonés en lo histórico y cusltural sin 
etiquetarlo como castellano-leones.

La ejecutiva local del PSCL-PSOE se opone a que esta propues
ta de la corriente critica pase a ser debatida en el próximo congreso 
regional del partido que se celebrará en León en el próximo mes de 
marzo.

[ VALLADOLID

VESTRYNGE SE REUNIRA MAÑANA 
CON AFILIADOS VALLISOLETANOS

Jorge Verstrynge, secretario general de Alianza Popular (AP) 
visita hoy, sábado, la provincia de Vallado!id y se reunirá con 
afiliados de su partido.

La jornada de trabajo comenzó con una rueda de prensa en un 
hotel de la capital, para visitar, a continuación un mercado y 
recorrer las calles céntricas de la ciudad del Pisuerga.

Desde la sede provincial de AP, Verstrynge viajó a la localidad 
de Iscar, fue recibido por la corporación local y participó en un acto 
público con miembros del partido.

La comitiva aliancista almorzó en la localidad de Pedrajas de 
San Esteban y, a continuación, se trasladó a la villa de Olmedo^ 
donde el secretario general de AP ha sido cumplimentado P°r 
Ayuntamiento y se reunió con los afiliados.

Jorge Verstrynge regresará a la capital vallisoletana para clauSU 
rar, por la tarde, una reunión de la junta directiva regional 
Nuevas Generaciones de AP y tomar parte en una fiesta, organiza 
por los jóvenes aliancistas.
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IVlitterrand inició 
el diálogo en 
Nueva Caledonia

París.— Unas 30.000 perso
nas contrarias a la independen
cia recibieron en Nueva Caledo- 
nia al presidente Francois 
Mitterrand. que a eu llegada a 
Numea. inició hoy un diálogo 
con todas las fuerzas políticas y 
sociales presentes en este terri
torio dividido en la actualidad 
por una grave crisis entre las 
comunidades que lo habitan.

Según informó la radio estatal 
francesa, los manifestantes, en 
su mayoría blancos pero entre 
los cuales se podían observar 
muchos asiáticos y melanesios, 
enarbolaban banderas francesas 
para demostrar su deseo de que 
Nueva Caledonia sea manteni
da en el marco republicano y 
profirieron poco amables contra 
Mitterrand y contra la política 
del Gobierno socialista conside
rada «abandonista».

Inmediatamente después de 
su llegada a Numea, el presi
dente francés se trasladó en he
licóptero a la sede del alto Co- 
misariado e inició consultas con 
representantes del Gobierno lo
cal en manos del partido conser
vador y anti-independentista 
«RCPR» y del «Frente de Libe
ración Nacional Canaca-Socialis
ta, favorable a la independencia 
del territorio.- Efe.

PANORAMICA
CUBA: La cooperación cultural 
y educativa entre Cuba y Es
paña se verá ampliamente in
crementada en el próximo trie
nio, de acuerdo con el convenio 
suscrito hoy aquí. Consta de 91 
artículos y contempla una ex
tensa gama de sectores concre
tos de cooperación, que van 
desde el intercambio de científi
cos y profesores hasta el inter
cambio de expertos en lingüis
tica, historia y gramática.

SUDAN: Por primera vez des
de que el presidente Yaafar el 
Numeiri introdujo la ley islámica 
(Sharia) en septiembre de 1983, 
un musulmán condenado por 
apostasia fue ejecutado ayer en 
Sudán, según informó la agen
cia de prensa egipcia Nena.

EE.UU.: Un jurado neoyorqui
no dictamino ayer como «falso» 
el articulo de la revista «Time» 
implicando al general y ex mi
nistro de Defensa israelí Ariel 
Sharon en las matanzas realiza
das en los campamentos de Sa- 
dra y Chatila en Líbano, dando 
la razón, por segunda vez, a 
Sharon. En la jornada del pasa
do jueves, el mismo tribunal 
consideró que el artículo era «di
famatorio».

Si este espacio 
lo ocupara 
su anuncio, 
le verían miles 
de lectores

NUEVAS

MAQUINARIA 
DE OCASION

MATIAS BAJO. Ctra. San Rafael, Km. 92 Tel. 42 57 46 
SEGOVIA

Kampelman representara a 
EE. UU. en la negociación sobre 
reducción de armas nucleares

Washington. —Max Kampelman, un abogado neoyorquino de 64 
años, conocido en España porque presidió la delegación norteame
ricana en la interminable Conferencia sobre Seguridad y Coopera
ción en Europa (CSCE) celebrada en Madrid, ha sido nombrado por 
el presidente Ronald Reagan jefe del equipo que negociará con la 
Unión Soviética una reducción de armas nucleares.

El ex senador tejano John Tower y el diplomático Maynard 
Glitman son los otros dos negociadores designados por el presi
dente estadounidense.

Un nuevo muro aumenta la tensión 
entre Argelia y Marruecos

Rabat. — El cuarto muro que Marruecos ha construido junto a la 
frontera con Argelia aumenta el riesgo de una guerra directa entre 
estos dos países vecinos, al tiempo que limita la capacidad de 
acción del Frente Polisario.

Esta es la opinión de los observadores en Rabat, donde se pone 
de manifiesto el brusco aumento de la tensión militar desde el 
pasado dia 12, cuando se produjo el último combate en la zona de 
Mahabes -a escasos kilómetros de la frontera argelina- y Marrue
cos anunció que fue derribado uno de sus aviones «Mirage F-1», 
con un misil lanzado desde Argelia. '

En Camboya aumenta el temor 
a una posible ofensiva 

vietnamita

EL AÑO
DE LAS DECISIONES

Bangkok: La artillería viet
namita reanudó ayer sus bom
bardeos contra la zona próxima 
al campamento de Mong Samet, 
en la que existen bases de los 
guerrilleros del Frente de Libe
ración Nacional del Pueblo Je- 
mer, dijeron fuentes bien infor
madas de la capital tailandesa.

Mientras tanto se está proce
diendo a evacuar a los refugia
dos camboyanos, unas 62.000 
personas, en su mayoría muje
res, niños y otras personas de 
edad avanzada, que fueron aco
gidos en campamentos provi
sionales, situados en las inme
diaciones de la frontera entre 
Camboya y Tailandia tras aban
donar Nong Samet.

Las mismas fuentes informa
tivas de Bangkok afirman que 
en la noche del jueves se libra
ron violentos combates entre 
guerrilleros rebeldes jemeres 
rojos, al sur de la ciudad de 

Aranyaprathet, situada a unos 
190 kilómetros al este de Bang
kok.

Coincidiendo con estos com
bates los refugiados camboya
nos iniciaron el éxodo a lo largo 
de un recorrido de unos cinco ki
lómetros, por senderos de la 
montaña desde los campamen
tos provisionales que habían si
do establecidos en Nong Mang 
hasta Jao I Dang, que esta bajo 
protección de las Naciones Uni
das y que se encuentra a unos 
diez kilómetros de la frontera 
con Tailandia, en el que en ta ac
tualidad hay unos 31.000 refu
giados y tiene capacidad para 
acoger a más de 150.000.

Para finales de este mes se 
espera que el secretario general 
de las Naciones Unidas, Javier 
Pérez de Cuéllar, visite esta zo
na en misión de paz, pero mien
tras tanto los observadores de la 
capital tailandesa, tanto milita
res como políticos, coinciden en 
qué los vietnamitas están pre
parando una nueva ofensiva 
contra las posiciones de los je
meres rojos en Phnom Malai y 
otras posiciones situadas en 
Sanro Chagnan, donde se refu
giaron muchos de los hombres 
que combatieron en Ampil.

Nueva York.— El acuerdo a 
que se espera que lleguen en las 
próximas horas el presidente de

La primera ministra britá
nica, Margaret Thatcher, y el 
canciller de la RFA, Helmut
Kohl, coincidieron ayer en 
Bonn, en contemplar con op
timismo el año que acaba de 
entrar, al que calificaron por 
adelantado como «el año de 
las decisiones». Ambos jefes 
de Gobierno se felicitaron de 
la reanudación del diálogo 
entre las superpotencias y 
mostraron su esperanza en 
que el proceso de unidad 
europeo cuaje durante 1985.

PRIMER ANIVERSARIO
LA SEÑORA

Doña Carmen Santos Fiel
(Viuda de Manuel Rubio)

Falleció en Segovia el día 21 de enero de 1384 
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

El funeral que se oficie el dia 21, a las 7,30 de la tarde, 
en la parroquia de Santo Tomás, será aplicado por el eterno 
descanso de su alma.

SU HIJA. MARIA DEL CARMEN RUBIO SANTOS; HIJO 
POLITICO ZOILO QUINTANILLA MARTIN; NIETOS, MARIA 
DEL CARMEN, MARIA DEL PILAR, JOSE IGNACIO Y MA
NUEL AURELIO. Y DEMAS FAMILIA.

Agradecerán la asistencia a tan piadoso acto.

* Chipre, 
líder de

Spyros Kyprianu, y el 
la comunidad turcochi- 

priota, Rauf Denktash, dejará al 
Reino Unido, antigua potencia 
colonial, el uso de sus dos bases 
militares de Akrotiri y Dhekelia, 
respectivamente en el sur y en 
el este de la isla, según indican 
fuentes informadas.

Los dirigentes se reunieron el 
jueves durante unas tres horas y 
volvieron a entrevistarse ayer, 
en la sede neoyorquina de la Or
ganización de las Naciones Uni
das. El secretario general de la 
ONU, Javier Pérez de Cuéllar, 
asiste a las entrevistas. Los tres 
aparecen en esta fotografía.

Portugal 
Decena de miles 
de falsos objetores 
de conciencia

Lisboa. — Las autoridades mi
litares portuguesas han descu
bierto una red de estafadores 
que se dedicaba a la obtención 
de falsos estatutos de objetor de 
conciencia que alejó de las Fuer
zas Armadas a decenas de miles 
de jóvenes.

Según revela el semanario 
«O Jornal» la red tiene conexio
nes en el seno de las propias 
Fuerzas Armadas y actuaba fun
damentalmente en la región de 
Lisboa y en el norte del país.

De acuerdo con la misma 
fuente, la contratación de los 
servicios era hecha a través de 
contactos personales y en algu
nos casos hubo poblaciones en
teras en que los jóvenes escapa
ron en su totalidad al cumpli
miento del servicio militar.-Efe.

M.C.D. 2022
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Se anuncian nuevas subidas
en la Seguridad Social

El Regimen Especial Agrario 
de la Seguridad Social experi
mentará en 1985 unos aumentos 
en sus recursos por encima de la 
media de otros regímenes espe
ciales y del propio régimen ge
neral según se desprende de los 
presupuestos presentados re
cientemente por el Ministro de 
Trabajo. La distribución de esa 
subida es algo que todavía se es
tá negociando en el seno de la 
Administración aunque, en 
principio, estaba previsto que el 
mayor peso corriera a las espal
das de los trabajadores por 
cuenta propia que ya tuvieron 
un notable aumento en 1984.

EQUILIBRIO IMPOSIBLE

En numerosas ocasiones y, en 
diferentes medios, generalmen
te con posiciones catastróficas, 
se ha hablado del déficit exis
tente en el Régimen Especial 
Agrario de la Seguridad Social. 
La existencia de los números ro
jos es innegable pero sin em
bargo merece un análisis en pro
fundidad mucho más allá de las 
simples acusaciones que se po
drían hacer a todo un sector.

Según las previsiones de los 
presupuestos para 1985, el défi
cit del régimen especial agrario 
se elevar? a 607.000 millones de 
pesetas en números redondos al 
existir unos ingresos de 153.300 
millones de pesetas frente a 
unos gastos de 760.000 millo
nes. La tasa de cobertura, lo que 
aporta el sector para pagar el 
régimen, supone solamente el 
20.1 6 por ciento, porcentaje que 
es más bajo de todos lor regíme
nes.

En 1984 el déficit fue de 
551.000 millones de pesetas y de 
522.000 millones en 1983.

Si analizamos los datos de los 
últimos cinco años, nos encon
tramos con que el periodo cuan
do se disparó el déficit fue de 
1982 a 1983 al pasar de 434.000 
millones de pesetas hasta los 
522.000 millones.

Por lo que se refiere a los in
gresos, entre 1980 y 1983 se 
puede decir que estuvieron casi 
estabilizados con 72.000 millo
nes en 1980; 81.000 millones en 
1981; 87.000 millones en 1982, 
y 94.000 millones en 1983. Du
rante este periodo, el desequili
brio entre los ingresos y los gas
tos se fue haciendo más ostensi
ble descendiendo la tasa de co
bertura del 17,60 por ciento en 
1980 hasta el 15,27 por ciento en 
1983.

Esta situación varió sustan
cialmente a raíz de la entrada 
del Gobierno socialista. En el 
presupuesto de 1984, los ingre
sos por cotizaciones se incre
mentaron en un 40,47 por ciento 
pasando de 81.000 millones a 
114.000 millones de pesetas 
mientras que los recursos por 

percepción sobre productos au
mentaron de 12.8 6 6 a 20.6 00 
millones de pesetas. Respecto a 
1983. el incremento global fue 
de unos 40.000 millones de pe
setas pasando la tasa de cober
tura del 15.27 al 19,63 por cien
to. Para 1985. la Administración 
pretende seguir una linea de 
aumento aunque más moderada 
contemplando unas aportacio
nes de 18.574 millones de pese
tas por encima de 1984.

Durante este año que finaliza, 
las subidas más importantes co
rrespondieron a las aportaciones 
de las jornadas reales que varia
ron su tipo de cotización en tres 
puntos al igual que las de los 
trabajadores por cuenta propia, 
el pago conocido como «sello».

Para 1985, el presupuesto 
contempla los siguientes aspec
tos aunque Agricultura y Traba
jo están negociando su posible 
distribución. Las jornadas teóri
cas seguirían congeladas en 
55.64 pesetas. Las jornadas rea
les también se mantendrían co
mo están. La Incapacidad Labo
ral Transitoria no tendría tam
poco cambios. La modificación 
sustancial correspondería nue
vamente en 1985 a las cotizacio
nes de los trabajadores por 
cuenta ajena aunque en Agri
cultura las opiniones se inclinan 
por una distribución más equili
brada de ese aumento de recur
sos.

CAMBIO NECESARIO

De acuerdo con el proyecto de 
presupuestos para 1985, el in
cremento de las cotizaciones del 
Régimen Especial Agrario seria 
de un 13,79 por ciento a efectos 
de ingresos totales frente a una 
Subida del 9.01 por ciento en el 
Régimen General y a una media 
de los regímenes especiales del 
9.40 por ciento:

Frente a un total de 11 millo
nes de cotizantes a la Seguridad 
Social en el Régimen Especial 
Agrario figuran 1.675.000 per
sonas de las cuales aproxima
damente la mitad son trabajado
res por cuenta propia y la otra 
parte por cuenta ajena. Estos 
cotizantes suponen el 15,24 por 
ciento de tod? la Seguridad So
cial mientras que los recursos 
aportados por este régimen son 
solamente del 5,70 por ciento.

Esta situación de evidente 
desequilibrio entre ingresos y 
gastos, es algo que viene de
terminado por la propia estruc
tura del Régimen Especial 
Agrario de la Seguridad Social 
con disminución progresiva del 
número de cotizantes mientras 
la población envejecida continúa 
creciendo.

Mientras que en el Régimen 
General hay un pensionista por 
cada 2.68 personas cotizantes, 
en el caso agra'io la relación es 
un pensionista por cada activo,

Agraria
carga esta imposible de sopor
tar.

Partiendo de estos datos se 
debe concluir que el Régimen 
Especial Agrario de la Seguri
dad Social necesita un cambio 
en profundidad. Las subidas de 
cotizaciones excesivas para pa
liar un déficit, además de injus
to, es algo que no va a solucio
nar este problema. El pensionis
ta agrario es algo que corres
ponde al conjunto de al sociedad 
y no solamente a los activos del 
sector.

Hay que proceder a una revi
sión profunda de los censos para 
que únicamente estén en el 
mismo las personas con dere
cho. Según muéstreos de la 
Administración, sobre aproxi
madamente entre el 15 y el 20 
por ciento al no reunir las condi
ciones necesarias para estar in
cluidos en el Régimen. Estas so
luciones pueden venir con la 
nueva Ley de la Seguridad So
cial. Pero, mientras tanto, las 
soluciones no pueden ir por au
mentos excesivos de las cotiza
ciones en base a números rojos 
de un régimen tan especial co
mo este donde todavía se siguen 
consintiendo los cobros de igua
les por parte de los médicos 
para compensar cada uno a su 
aire las insuficiencias de estruc
tura que tiene la sanidad en el 
medio rural.

VIDAL M. GARLON

/Ai salud
la cuida Adeslas.

Más de UN MILLON de personas 
han elegido ADESLAS, para recibir asistencia sanitaria.

— Un modelo de asistencia sanitaria.
— Libre elección de médico en toda España.
— Seguridad en sus vacaciones y viajes.
— Los mejores especialistas y sanatorios.
— El más eficaz servicio de urgencia.
— Delegaciones y entidades coaseguradoras 

en todas las provincias.

La patata frenó 
su caída

Durante las últimas fechas, 
las condiciones climatológicas 
dominantes en parte de la mitad 
norte de la península, frenaron 
la caída de los precios de la 
patata, según impresiones reco
gidas en diferentes medios agra
rios de estas zonas. La situa
ción sigue siendo difícil y la 
evolución real de los mercados 
no se conocerá hasta pasadas 
algunas fechas más.

Las bajas temperaturas de la 
primera quincena de enero junto 
con la existencia de fuertes ne
vadas, paralizaron prácticamen
te la saca del producto evitando 
en consecuencia un exceso de 
oferta en el mercado.

Los precios, que en fechas 
precedentes habían caído ya por 
debajo de las 9 pesetas sobre 
camión en origen, se mantuvie
ron estables alrededor de las 7 y 
las 8 pesetas. En mercados co
mo Rioja se interpretaba esta 
situación como un respiro, aun
que el momento no es significa
tivo.

En medios cercanos a la Ad
ministración, las principales es
peranzas se siguen centrando 
en los efectos que pueda tener 
sobre el mercado la aplicación 

desde el pasado 1 de enero de 
las nuevas normas sobre cali
dad de este producto en su co
mercialización. Las primeras 
previsiones apuntaban la posi
bilidad de que se retirase de la 
venta para el consumo entre el 6 
y el 11 por ciento de la cosecha 
por falta de tamaño. Esta nueva 
normativa puede ser fundamen
tal para modificar el rumbo de 
los mercados, aunque será pre
ciso esperar aún algunas fechas 
más para conocer sus efectos.

Responsables del comercio 
interior ya han dado los prime
ros avisos a industriales alma
cenistas, cooperativas, etc. pa
ra que cumplan estrictamente 
las condiciones que marca la 
norma.

En opinión de algunas orga
nizaciones como la COAG, la 
Administración esperaría dema
siado de la norma de calidad 
para levantar un mercado donde 
los excedentes han sido muy 
importantes. Esta organización 
sigue estimando que fue nece
saria la actuación del FORPPA 
para retirar mercancía hace ya 
algunas semanas.

VIDAL M. GARLON

¿Tiene usted problema con el alcohol?
¿Ha intentado dejar de beber y se ha 
sentido incapaz?

NO ES DEMASIADO TARDE
TODAVIA PUEDE HACERLO

ACUDA A CRUZ ROJA ESPAÑOLA
<:/ Leopoldo Moreno, n.“ 18 

Por las mañaivas estamos a su disposición 
(Consulta gratuita)

Entidad encargada de prestar 
asistencia en:

SEGOVIA

HERMANDADSAN1TARIA. S.A.
Carretera de Madrona, n° 1 - 1° B

(junto a la MUFACE)

En Enero condiciones especiales para la contratación de pólizas privadas.

M.C.D. 2022
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La defensa del cultivo de la remolacha 
es una necesidad en Castilla

La incertidumbre, el desaso
siego y la desesperanza, siguen 
siendo la tónica general, en el 
sector remolachero, ante la falta 
de acuerdo sobre el precio del 
excedente producido en la ac
tual campaña.

Ante ello, el Sindicato Remo
lachero ha convocado una asam
blea informativa y deliberante, 
para el martes día 22 de enero 
en el salón de actos de loa anti
guos sindicatos de Valladolid.

Ofrece la Administración pre
cios ridiculos, para el excedente 
que no los puede admitir nadie 
con un mínimo de sentido co
mún, cuando ha sido la propia 
Administración, la única y gran 
responsable, al publicar las nor
mas de regulación de campaña, 
hay que decirlo una vez más aún 
cuando pequemos de reitera
tivos. el 3Ó de marzo de 1984, 
cuando las siembras estaban he
chas , pero no solamente las nor
mas de regulación, se publica
ron tarde, sino también mal, 
pues en lugar de enviar a cada 
agricultor el cupo personal y 
exacto que les correspondía a 
través de las Cámaras Agrarias, 
se limitaron a publicar unas nor
mas en el «Boletín Oficial del

No es verdad que los precios 
agrarios hayan subido un 7,5%

A.S.A.F., U.F.A.D.E., Jóve
nes Agricultores nos remiten el 
siguiente comunicado.

«La mal llamada negociación 
de precios agrarios 1985/86, 
que no ha sido más que un mal 
real decreto, conseguirá, nueva
mente, que el sector .agrario 
continúe perdiendo renta. Las 
organizaciones agrarias U.F.A 
D.E., Jóvenes Agricultores y 
CNAG plantearon estas nego
ciaciones con un único objetivo 
que era la mejora de la mal
trecha renta agraria.

La subida del 4,7% de los pre
cios de garantía sobre los del 
año anterior disminuirá entre 
cuarenta y sesenta mil millones 
de pesetas la renta agraria. Ac
tualmente (según fuentes ofi
ciales de la Administración), la 
renta per cápita media del sec- 
,Or agrario se encuentra en 
600.000 pesetas/año, mientras 
que la misma renta de los otros 
sectores no agrarios alcanza 
1 800.000 pesetas /año de me
dia.

Existirá pérdida de renta, 
como en los años anteriores, 
Puesto que los precios de fuera 
del sector agrario (y sólo algu
nos son los controlados, fertili
zantes, energía eléctrica, gasó- 
®° y precio del pienso de aca- 
ado de porcino) se incremen- 
aran un 7%, mientras que los 

Productos agrarios sólo lo ha- 
como antes se expuso, un 

■ %, además del primordial 
esfase con la inflación previs
a que el Ejecutivo la sitúa en 

torno al 9%.
Por otro lado, es necesario 

escubrir el engaño que pre- 
ende la Administración, al de- 
lr que los precios agrarios han 

subido por encima del 7,5%, 
Puesto que referirse a los pre- 

s mdicativos, es hacerlo a los

¿Publicidad eficaz?
En EL ADELANTADO

Estado», dejando a las fábricas 
azucareras la facultad de conce
der los certificados.

Y cada año, el cultivo más 
social de la Cuenca del Duero, 
el que genera mayor cantidad de 
puestos de trabajo, el que crea 
más riqueza en Castilla y León, 
el de la remolacha, más reduci
do en su objetivo de reducción, 
en mayor grado contigentado y 
en el futuro con un decreto tri- 
anual, que ni siquiera se per
mite contemplar el incremento 
de consumo de un año para otro 
y que prácticamente deja el re
parto de cupos en manos de la 
industria.

Ante esta situación graví
sima, trágica y al parecer deses
perada, los remolacheros se pre
guntan ¿qué va a pasar con la 
remolacha?, porque en muchos 
casos, sobre todo, en el caso de 
las pequeñas y medianas explo
taciones, es la única fuente de 
ingresos, que se quiere reducir 
a toda costa a la mínima expre
sión de productividad y renta
bilidad y que puede ocasionar, y 
que no se nos tache de catas- 
trofistas, la ruina del campo 
de sus familias y de sus hom
bres. 

deseables, pero no a los de ga
rantía. que son los que influ
yen en los ingresos reales de los 
agricultores. El decir que los 
precios agrarios han subido un 
7,5% sería verdad si el único 
comprador, y ya no lo es en nin
gún producto, fuese la Admi
nistración y se comprometiese a 
comprarlo todo. Lo único que es 
cierto es que la Administración 
garantiza un 4,7% de incremen
to con relación al año anterior, 
pero también certifica que los 
productos que compren los agri
cultores fuera del sector van a 
subir un 7%, y la inflación, que 
obviamente también le afecta, 
subirá en torno al 9%.

Para terminar, hay que afir
mar desde ASAF, UFADE y 
Jóvenes Agricultores que no se 
han firmado las negociaciones 
a pesar de lo que intente hacer 
creer la Administración.

Las únicas que han suscrito 
el documento de precios agra
rios, hay que decirlo todo, han 
sido la UPA-FTT y la COAG, 
uniones de agricultres y ganade
ros, que incluso en diez produc
tos han pedido unos precios más 
bajos que la misma Adminis
tración (trigo, cebada, centeno, 
sorgo, arroz, remolacha, caña, 
algodón, aceite de oliva y vacu
no), pidiendo para los siete 
productos restantes unos pre
cios similares a los de la Ad
ministración. En definitiva, han 
preferido obtener prebendas po
líticas y económicas para las 
propias organizaciones, que me
jorar la renta agraria de todos y 
cada uno de los agricultores que 
dicen defender.

Esta «negociación» es una 
contribución más del sector 
agrario para facilitar el éxito 
político de la entrada en Es
paña en la CEE.»

Los agricultores, que nunca 
han pedido más que lo que en 
justicia les corresponde, que 
han estado haciendo patria, día 
a día, de sol a sol, sin apenas 
descanso ni vacaciones, para ser 
el sector más castigado y con 
menos rentabilidad, soportando 
y aguantando estoicamente que 
mientras los sectores industrial 
y de servicios se veían recom
pensados por el Estado, con 
todo tipo de atenciones y ser- 
cicios, sanitarios, escuelas, etc., 
el sector primario, el agrícola, 
se veía relegado a un segundo 
plano sin recibir por su trabajo 
y sacrificio ninguna contrapres
tación a cambio.

Y después de todos los sacri
ficios y privaciones hechos, se 
encuentran los remolacheros 
con esta reconversión encubier
ta del cultivo. Reconviertan us
tedes gobernantes socialistas si 
quieren la remolacha, pero al 
mismo tiempo creen alterna
tivas globales de empleo para 
nuestra zona, sustitutivas de las 
que van a desaparecer con la 
contingentación remolachera, 
como en el caso de Sagunto, 
Vigo o Euskalduna, donde in
cluso los trabajadores siguen co
brando sus salarios y en el peor 
de los casos, se acogerán al 
subsidio de desempleo, cosa 
que no podrán hacer ni en un 
caso ni en otro los que padez
can la reconversión remola
chera.

Frente a todo ello, a este es
tado de cosas, no ha habido en 
el Gobierno regional ni una voz, 
ni una palabra, de mediación 
y defensa frente a este atropello 
y felonía contra los intereses 
y derechos de Castilla y León.

Ni Demetrio Madrid, presi
dente de la Junta, ni Jaime Gon
zález González, vicepresiden
te y consejero de Agricultura, 
han intervenido al respecto, ni 
han mediado ante el Gobierno 
central para defender la remo
lacha, que es algo consustan
cial con la región y no se olvide 
que paralelamente al crecimien
to del cultivo, han crecido la in
dustria y el comercio y se han 
creado miles y miles de puestos 
de trabajo.

¿Cómo van a creer los remo
lacheros en las instituciones au
tonómicas? ¿Qué credibilidad 
puede tener la Junta ante he
chos de esta naturaleza? ¿Para 
qué les sirve a los castellano- 
leoneses su Junta si en los mo
mentos cruciales no sale en su 
defensa?

Asi no se crea conciencia re
gional, si se mentaliza a los 
castellano-leoneses de la defen
sa de su región, as i desparecerá 
por la ineptitud y apat ia de unos 
gobernantes, el escaso senti
miento regional.

En el sector remolachero, si
lencio total, silencio cómplice e 
incluso posible consenso entre 
Gobierno central y regional.

Por todo ello, la Asociación 
Provincial Independiente de 
Agricultores y Ganaderos 
(APAG) y el Sindicato Remola
chero, integrados en la Federa
ción de Agricultores de la Cuen
ca del Duero, exigen al Gobier
no regional qué defiendan los 
intereses de los hombres del 
campo, que son los que inde
pendientemente del régimen 
politico gobernante, han hecho 
a Castilla y haciendo a Castilla 
hacían España.

Francisco Lorenzo Belloso 
Presidente del Sindicato 
Remolachero de Valladolid.

Dimisiones y ceses consumados y otros anunciados. 
Carlos Romero tapa la crisis

AGRICULTURA: NO
AGUANTA EL EQUIPO

Durante las últimas fechas, a 
través del Boletín Oficial del Es
tado hemos conocido al fin la 
existencia de algunos cambios 
«cantados* en el Ministerio de 
Agricultura. Con el BOE en la 
mano se ha sabido de la exis
tencia de problemas en el seno 
de lo que nunca se ha podido 
configurar como un equipo al 
frente de la política agraria de la 
Administración socialista hecho 
a retazos entre el continuismo 
de UCD (algunos quedan y otros 
se fueron por decisión propia) y 
otras pocas personas de con
fianza del Ministerio de Agricul
tura, Carlos Romero, al margen 
de su identificación o no con el 
programa del partido. Solamen
te en algunos casos muy con
cretos, hombres del partido es
tuvieron en ese equipo inicial 

poniendo de manifiesto la im
posibilidad de funcionamiento 
para todo lo que debería ser el 
entramado de un departamento.

En Agricultura, dicen hom
bres de dentro de la casa, ha 
existido en los últimos meses, 
algunos hablan ya de años, un 
difícil problema de entendi
miento. Más que un equipo, lo 
que se constituyó fue una espe
cie de pirámide donde por deba
jo de Carlos Romero y unos 
muy pocos hombres de confian
za, había un determinado núme
ro de personas con capacidad 
de participación o incluso de 
tomar decisiones que en ningún 
momento pudieron hacerlo.

Esta estructura del equipo ha 
sido, hace ya mucho tiempo, el 
principal detonante de una si
tuación de malestar, de senti
miento, de marginación, etc... 
que ha desenvocado en un agrie
tamiento de lo que debería ser 
un bloque, con planteamientos 
de discusión internos también 
en su seno, capaz de impulsar 
la modernización de la Agricul
tura de este país.

Hace algunas fechas, se 
producía el cese del jefe del 
Gabinete del ministro de Agri
cultura, Carlos Tío , tras haber 
solicitado éste hace ya mucho 
tiempo su dimisión. A esta baja 

se ha de sumar, en el mismo 
nivel de importancia, la huida 
también del hombre de confian
za de Carlos Romero, Mariano 
Casado, puntal entre sus aseso
res y brazo derecho en los últi
mos dus años.

En Agricultura se ha puesto 
de manifiesto el fracaso de un 
Intento de funcionar desde la 
cúspide, con exceso de poder 
en muy pocas manos y donde 
parece están vedados los plan
teamientos críticos hacia la po
sición del titular del Ministerio. 
Han existido numerosos proble
mas de oscurantismo, de falta 
de información no sólo para la 
prensa sino también entre las 
propias personas que teórica
mente formaban un equipo que 
debería estar enterado. La gran 
capacidad de trabajo de Carlos

Romero, su esfuerzo y dedica
ción, no han sido ni van a ser 
suficientes para sacar adelante 
y a tiempo una política agraria 
compleja planteada desde el 
PSOE en medio de las negocia
ciones con la CEE y las transfe
rencias a las autonomías. Son 
muchos los retrasos hoy a la 
vista, los incumplimientos, los 
programas que no se han con
certado y que no han sido motivo 
de protesta ante la escasa capa
cidad ofensiva de las organiza
ciones agrarias. Esta situación 
es consecuencia de un mal de 
nuestro campo pero nunca un 
triunfo de una estrategia basada 
en excesivas promesas olvida
das que debería ser superada no 
a golpe de Boletín Oficial del 
Estado y dimisiones sino con 
una nueva forma de hacer las 
cosas... aunque a medida que 
pasa la legislatura va a ser más 
difícil recuperar esa credibilidad 
de concertación que hasta la 
fecha no se ha logrado.

En Agricultura, en medio de 
numerosos cambios y dimisio
nes, han existido estas dos sig
nificativas. Pero, no han sido 
las últimas en medio de rumores 
sobre una situación de malestar 
que afecta también a otras áreas 
del departamento.

VIDAL M. GARLON
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El presidente del Hispano 
Americano dimite alegando 

que necesita someterse 
a cuidados médicos

El máximo dirigente de UGT, partidario 
de que el Estado se incaute de todo

En opinión de Manuel Marín

El tratado de adhesión a la CEE se firmará 
antes de la «cumbre» de Milán

este grupo
Madrid. — El presidente del 

Banco Hispano Americano, Ale
jandro Albert, presentó ayer 
su dimisión «ante la necesidad 
de someterse temporalmente a 
tratamiento médico», según una 
nota hecha pública ayer por la 
propia entidad. Las mismas 
fuentes señalaron que Albert 
tiene una enfermedad de origen 
linfático que exige un trata
miento quimioterápico de algo 
más de cuatro meses de dura
ción. Al parecer, las primeras 
molestias las empezó a sentir a 
finales de septiembre y se ha
brían agudizado en los últimos 
meses. ,

Aconsejado por un hermano 
médico, el presidente del Banco 
Hispano acudió a una clínica 
francesa donde se sometió a 
unos análisis, que finalmente 
diagnosticaron esa dolencia.

La dimisión del presidente 
del Banco Hispano se produce 
en el momento en el que esta 
entidad negocia importantes 
ayudas —cercanas a los cuaren
ta mil millones de pesetas— por 
la antigua compra del Banco Ur- 
quijo, operación que habría im
pedido este año el reparto de 
dividendo entre sus casi tres
cientos mil accionistas.

Ayer mismo, tras conocerse la 
dimisión de Albert comenzaron 
las negociaciones en el consejo 
de administración para nombrar 
al sustituto. Los nombres de 
Claudio Boada y Manuel de la 
Concha figuraban entre los prin
cipales candidatos.

José Vilarasau, director-gene
ral de La Caixa. es en estos mo
mentos el que más posibilida
des tiene para suceder a Albert.

Recupera un 
décimo premiado 
con cien millones 
de pesetas

Jaén.— Juana Alcántara 
se llevó el disgusto de su vi
da, cuando fue a ingresar en 
un Banco un décimo premia
do en el último sorteo de la 
lotería con 100 millones de 
pesetas, y comprobó que lo 
había perdido.

Tras sufrir un ataque de 
nervios, Juana Alcántara y su 
marido buscaron el décimo 
—que, previsoramente, se 
había guardado en el pe
cho— por las calles por don
de habían circulado, pero no 
lo hallaron.

Denunciaron el caso a la 
Policía, que recuperó el dé
cimo, que había sido encon
trado por un vecino de ellos, 
el industrial J.M.T., quien se 
había apresurado a ingresar
lo en su cuenta corriente.

El vendedor ambulante 
que facilitó el décimo a Juana 
Alcántará testificó ante el 
juez que ha ordenado su de
volución a la afortunada. Es
ta tenia la buena costumbre 
de firmar la lotería que com
praba. El industrial por su 
parte, ha pedido la recom
pensa que le corresponde por 
encontrar el décimo.- Efe.

bancario
U.G.T.. PARTIDARIA DE 

LA INCAUTACION

Madrid. — El secretario ge
neral de la Federación de Banca 
de UGT, Justo Fernández, ma
nifestó ayer que «la dimisión de 
Aejandro Albert me sorprende 
en cierta forma, aunque ya se 
venia rumoreando desde hace 
algún tiempo, por lo que creo 
que el Hispano necesita ahora a 
un auténtico banquero al frnete 
un auténtico banquero al frente 
de su gestión ».

Sobre las ayudas que el Ban
co de España podría dar al His
pano para sanear el Urquijo, el 
dirigente sindical, dijo a «Euro
pa Press». «Si el Estado tiene 
que seguir poniendo dinero del 
erario público para sanear el 
Urquijo-Unión , yo soy partidario 
de que el sector público se haga 
cargo de todo el grupo Hispano 
Americano».

Fraude de 125 millones de pesetas 
en el Ayuntamiento de Cádiz
Desaparece con 140 millones de pesetas 

el gerente de una empresa murciana
Cádiz.— El Ayuntamiento de 

Cádiz ha cesado, en sesión per
manente, al recaudador munici
pal Adolfo Gutiérrez de Ganda- 
rilla, por un descubierto de fon
dos de más de 125 millones de 
pesetas, informa la agencia Efe. 
El alcalde manifestó ayer a los 
periodistas que el descubierto 
había sido revelado por una au
ditoría iniciada en octubre de 
1982 por una empresa.

Las primeras irregularidades 
contables procedían, al parecer, 
de anomalías en el funciona
miento tradicional de la admi
nistración municipal. Constitui
da una comisión liquidadora pa
ra comprobar las cuentas de la 
recaudación municipal de tribu
tos, se descubrió una diferencia 
contra el recaudador de 72 mi
llones de pesetas.

En septiembre pasado el 
Ayuntamiento requirió a Adolfo 
Gutiérrez para que justificase 
dicha cantidad, pero sólo entre
gó unos 18 millones de pesetas y 
nc pudo justificar la falta de los 
restantes 52 millones.

Además, la comisión liquida
dora descubrió duplicidades de 
recibos, correcciones en libros 
contrables y otras irregularida
des que elevan el descubierto a 
125.971.232 pesetas.

El Ayuntamiento ha ordenado 
el embargo de las cuentas ban- 
carias destinadas a la recauda
ción y ha decidido informar al 
Tribunal de Cuentas, al tiempo 
que la asesoría jurídica estudia
rá los presuntos delitos penales.

DESAPARECE 
CON 140 MILLONES 

DE SU EMPRESA

Murcia.— El hasta ahora di
rector gerente de Hilados del 
Sureste, Salvador Madrid, con
tinuaba ayer en paradero desco
nocido, después de que se pre
sentara denuncia contra él por

Madrid.— La firma del trata
do de adhesión de España a la 
Comunidad Europea puede 
ser previa a la próxima «cum
bre» europea de los días 22 y 23 
de marzo, según opinó ayer el 
secretario de Estado español 
para las Relaciones con la CEE, 
Manuel Marín.

Tras entrevistarse con el co
misario europea encargado de la 
ampliación de la CEE, Lorenzo 
Natali, Marín resaltó que tal po
sibilidad depende de que se 
tome «la decisión política» opor
tuna en las sesiones ministeria
les negociadoras de los días 28 y 
29 próximos o del 18 y 19 de fe
brero. .

«Las negociaciones técnicas 
están prácticamente termina
das; ha llegado el momento de 
la decisión política», dijo Marín, 
y ágregó que «se intentará ter
minar la negociáción en febrero 
para proceder a la firma del tra
tado de adhesión en marzo».

Marín recordó las opiniones 
recientes del presidente de la 
comisión de la CEE, el francés 
Jacques Delors, sobre que una 
prolongación de la negociación 

un trabajador de la empresa, an
te los insistentes rumores de 
que había abandonado el país 
dejando un «agujero» en la enti
dad de 140millones de pesetas.

El Consejo de Administración 
de Hilados del Sureste, más co
nocida en Cartagena como «La 
Algodonera», decidió el pasado 
jueves, día 10, cesar al director 
gerente y también presidente de 
la entidad, Salvador Madrid, al 
tener conocimiento de que la 
auditoría que estaban realizan
do a la empresa confirmaba en 
alguna medida las sospechas de 
irregularidades que desde 
hacia algún tiempo se tenían.

Pero fue el martes día 15 
cuando se citó a Madrid Cabe
zos ante notario para que firma-

EN POCAS LINEAS
Ciento seis años de cárcel de 

prisión ha sido solicitado por 
el ministerio fiscal para cinco 
«quinquis» implicados en la 
muerte del comandante de 
puesto de la Guardia Civil, 
sargento Manuel López Ro
dríguez.

El Consejo general de la Orga
nización Nacional de Ciegos 
(ONCE) aprobó ayer, por ociio 
votos contra siete, una moción 
general de cese del delegado 
general, Justo de Andrés, se
gún informaron a «Europa 
Press». La mayoría de los 
votos a favor del cese son so
cialistas y no se ha alegado 
razón alguna.

El Grupo Popular del Ayunta
miento de Valencia ha de
nunciado la situación en que 
se encuentran , por lo que a la 
percepción de salarios se re
fiere. los concejales socialis
tas Fernando Millán y Alicia 

con España tres o cuatro meses 
«no va a resolver nada».

El secretario de Estado espa
ñol para Asuntos Europeos dijo 
que en las reuniones hispano- 
comunitarias de esta semana y 
la próxima se intentarán lograr 
aproximaciones de ambas pos-

El Grupo Popular y CC. OO. coinciden 
«Modificando las estadísticas se 
pretenden manipular las cifras de paro»

Madrid.— Tanto el Grupo Po
pular como Comisiones Obreras 
coinciden en señalar, en sendos 
comunicados, que el Gobierno 
pretende manipular las cifras 
del paro modificando las esta
dísticas.

Para la oposición, este intento 
de manipulación por parte del 
Ejecutivo se desprende de las 
últimas declaraciones hechas 
sobre el tema por miembros del 
Gobierno. El Grupo Popular re
cuerda que la necesidad de 
adaptar a la realidad las cifras 
del paro la expresó en una inter
pelación urgente que «la mayo
ría socialista evitó que se deba
tiera en la última reunión del 

se el traspaso de poderes.
Sin embargo, éste no se pre

sentó, y en su domicilio particu
lar informaron que se había 
marchado a Francia a visitar a 
un familiar enfermo.

Este hecho determinó a uno 
de los trabajadores y accionista 
de la empresa a presentar ese 
mismo día la denuncia en comi
saría contra Salvador Madrid 
por presunta apropiación inde
bida de 140 millones de pesetas 
y por su desaparición.

Aunque desde la comisaria de 
Cartagena se cursaron télex a 
todos los puestos fronterizos del 
país para la localización de Ma
drid Cabezos, hasta el mediodía 
de ayer no habían recibido nin
guna comunicación positiva.

Vázquez, que son a su vez di
putados provinciales. Los 
«populares» critican el hecho 
de que ambos concejales es
tén cobrando su sueldo de la 
Diputación y también el del 
Ayuntamiento, en contra de 
lo acordado por el pleno de 
esta última institución el 28 
de julio de 1983 en el sentido 
de que en tales casos seria 
obligatorio renunciar a uno de 
los sueldos.

BALLET NACIONAL DE ESPAÑA-CLASICO

AUDICIONES
Se convocan audiciones para bailarinas y bailarines de danza clásica. 
Las audiciones tendrán lugar en: Isaac Peral, 14 (bajos), Madrid- 
28015. El lunes 4 de febrero de 1985; a las 9,30 de la mañana. 
Enviar telegrama con: Nombre, fecha de .nacimiento y años e 

estudios de Danza.
Deberán traer preparado dos variaciones de repertorio clásico 

y una de estilo libre, así como la música en partitura 
de piano o cassette.

turas para que el 28 y 29 pueda 
estar sobre la mesa un «paquete 
final».

El paquete final, según Ma
rín, interesaría a los capítulos 
agrícolas (frutas y hortalizas, 
vino y aceite de oliva , pesquero 
y de asuntos sociales.

Congreso», al tiempo que insis
te en'que reiterará su petición al 
comienzo del nuevo período de 
sesiones.

Comisiones Obreras afirma, 
por su parte, que «es irrespon
sable y falto de seriedad por 
parte del Ministerio de Trabajo 
el afirmar que más de un millón 
de parados son falsos desem
pleados, argumentando alegre- 
rrfente que están en la economía 
sumergida, cuando no se ha sa
bido dar alternativas reales a 
dicho problema y, lo que es más 
grave, no se tiene ningún dato 
fehaciente que lo jutifique».

Protestas por la 
cesión de locales 
a UGT

Madrid. —El presidente de la 
Confederación Española de Or
ganizaciones Empresariales, 
José María Cuevas, ha dirigido 
una carta de protesta al presi
dente del Gobierno en la que 
muestra su estupor por la ce
sión a UGT «bajo amenaza de 
ocupación violenta» de mil me
tros cuadrados de la antigua se
de del diario «Pueblo», concep
tuada como parte del Patrimo
nio Sindical.

Por su parte, la Comisión de 
Política Sindical del Partido Co
munista de España (PCE) ha de
nunciado la actitud del Gobier
no ante el patrimonio sindical 
por considerar que incumple 
sus acuerdos con UGT y Comi
siones Obreras.

En una nota facilitada ayer, el 
PCE señala que el Gobierno se 
comporta con «más tacañería 
que otros gobiernos de derecha 
ante la ineludible devolución de 
este patrimonio*.

Aviso
a nuestros 

anunciantes 
Recordamos a nuestros 

anunciantes que los textos 
de publicidad, en lo suce
sivo, deben obrar en nues
tro poder lo más tarde a 
las 12 horas del mediodía 
de la fecha anterior a la 
que los anuncios hayan 
de publicarse.

M.C.D. 2022
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Luis Olarra se integra 
en Alianza Popular

Gijón

Trabajadores, 
en protesta,

SUCESOS |
Bilbao.— El empresario vasco 

Luis Olarra se integrará en 
Alianza Popular el mes que vie
ne tras las conversaciones que 
ha celebrado con el máximo diri
gente del partido, Manuel Fraga 
Iribarne.

Luis Olarra declaró a «Efe» 
que «son los personalismos los 
que impiden la unificación de la 
derecha en un solo grupo alter
nativo al PSOE».

Dijo que a pesar de no haber 
estado nunca afiliado a A.P., ni 
a ningún otro partido, ideoló
gicamente se encuentra junto a 
esa organización política con
servadora.

«En este momento —agre
gó—, todo el mundo habla en 
España de este grupo de de
rechas. el otro, el de más allá, 
quien lo lidera, quien no, y lo

País Vasco

Nuevo aplazamiento del pleno 
para elección de lendakari

Vitoria.— El Pleno del Par
lamento Vasco, que eligirá a Jo
sé Antonio Ardanza como nue
vo lendakari, ha sufrido un nue
vo aplazamiento ya que se cele
brará el próximo día 23 y no el 
22 como en un principio estaba 
previsto.

Los motivos de este nuevo 
aplazamiento —ya que es la se
gunda vez que se retrasa la fe
cha de celebración del pleno, 
que en un principio se fijo para 
el pasado día 16— se deben 
fundamentalmente, según ha 
podido saber Efe, a la necesidad 
de contar con más tiempo para 
formalizar el pacto de legislatu
ra entre el candidato a lehenda- 
kariyel PSE-PSOE.

Después de consultar con los 
portavoces de los otros grupos 
políticos presentes en la Cáma
ra. Jaime Mayor (Coalición Po
pular ■ y Mario Onaindia (Eus- 
kadijo Ezkerra; que no han 
puesto ningún inconveniente 
para este nuevo aplazamiento, 
el presidente del Parlamento ha 
fijado la fecha del 23 para la ce
lebración del pleno.

El candidato a lendakari, José 
Antonio Ardanza, dirigirá un 
discurso a la Cámara en la ma
ñana del 23, el que expondrá las 
üneas maestras de su actuación 
al frente del nuevo Gobierno 
vasco que formará una véz que 
resulte elegido.

Tras un breve receso, esa 
misma tarde, Txiki Benegas 
,pSE-PSOEL Jaime Mayor Ore
ja (CP) y Mario Onaindia (EE' 
serán los tres portavoces que 
Por espacio de treinta minutos 
c°ntestarán al discurso de Ar
danza.

Un pesticida, causante 
del síndrome tóxico

Sevilla. —El doctor Luis Frontela, responsable de la cáte
dra de Medicina Legal de la Universidad de Sevilla, ha asegu
rado a Efe que los resultados de las investigaciones de su 
equipo señalan a un pesticida como causante del síndrome 
tóxico.

El equipo del doctor Frontela ha sido encargado reciente
mente por el juez instructor del sumario del síndrome de 
realizar una prueba pericial para determinar sus causas.

Luis Frontela, que no ha recibido la notificación oficial del 
encargo y lo conoce extraoficialmente, ha explicado que la 
decisión del juez facilitará la terminación de la investigación, 
al tener acceso a una mayor información, hasta ahora vedada 
Para su equipo, y asi tener más elementos de análisis. —Efe

que se tiene que hacer es unir 
de verdad al sector conservador 
evitando protagonismos y con el 
objetivo de aunar, planteamien
tos, ideas y programas orienta
dos a resolver los graves proble
mas ».

«Hay que tener un sentido 
más disciplinado de grupo y 
que cada uno haga lo que le co
rresponda para sacar los proble
mas adelante», añadió. '

Luis Olarra está convencido 
de que una integración de los 
grupos conservadores, «que 
no se diferencian en nada más 
que en los afanes de protagonis
mo y ocupación de puestos», en 
el que se reconozca y asuma to
talmente la ¡dea común conser
vadora supone la alternativa 
real al PSOE con vistas a las 
próximas elecciones.—Efe.

Cuando termine el debate, se 
procederá a la votación de de
signación del lendakari que ne
cesitará en esta primera vuelta, 
para ser elegido, mayoría abso
luta de los votos emitidos.

Dado que no es probable que 
Ardanza reciba más votos que 
los de su propio partido, se pro
cederá a una segunda votación, 
a las venticuatro horas siguien
tes, en las que sólo será necesa
ria la mayoría simple, que en es
te caso Ardanza si obtendrá con 
los 32 votos del PNV.- Efe.

ETA militar se atribuye 
el secuestro de Angel Urteaga

San Sebastián.— ETA Militar 
se atribuyó ayer el secuestro del 
empresario guipuzcoano simpa
tizante del PNV Angél Urteaga, 
en un comunicado remitido a 
medios informativos.

El empresario, secuestrado el 
jueves en una sociedad gastro
nómica de Asteazu (Guipúzcoa 
cuando comía con su cuñado, 
fue extorsionado hace años por 
ETA político-militar, organiza
ción a la que entregó una impor
tante cantidad de dinero, según 
indicaron fuentes cercanas a la 
familia.

A las primeras reacciones de 
los partidos políticos vascos se 
sumaron ayer las protestas de la 
organización empresarial gui- 
puzcoana ADEGUI y la de carác
ter estatal CEDE y la de los pro
pios trabajadores de Aceros Ur
teaga. Estos últimos afirman en 
un escrito que el secuestro del 
industrial no es sólo un atentado 
contra la libertad de una perso
na, sino también una amenaza

desguazan 
un buque

Gijón. — Los trabajadores del 
astillero gijonés «Cantábrico y 
Riera» procedieron ayer a des
guazar el puente de mando de la 
construcción 141 del astillero, 
cumpliendo parte de la ame
naza hecha esta semana.

El consejero de Industria del 
Principado de Asturias, Julio 
Gavito intentó a primeras horas 
convencer al comité de empresa 
de que desistieran de su inten
ción de desguazar el buque y 
propuso una reunión para la 
próxima semana entre la direc
ción del astillero, el comité, el 
Banco de Crédito Industrial y 
la Naviera Sureña.

El comité aceptó esta pro
puesta dando un nuevo ultimá
tum hasta el próximo miércoles 
para que el Banco de Crédito 
Industrial conceda el crédito de 
1.300 millones de pesetas con el 
que poder concluir la construc
ción de dos buques destinados 
al transporte liquido para la Na
viera Sureña y pagar los 128 mi
llones de pesetas que la empre
sa adeuda a los trabajadores.

Pese a todo, los trabajadores 
cumplieron parte de su amena
za al desguazar las construccio
nes 141 y 142 y, mediante una 
grúa, desmontaron el puente de 
mando de la 141, de 9 toneladas 
de peso.

Cerca de 400 trabajadores del 
astillero presenciaron la ope
ración de desmonte en medio de 
gritos de «astilleros, solu
ción».—Efe. 

PASTOR MUERTO, A PUÑALADAS, 
EN UN PUEBLO DE BADAJOZ

para el futuro de la empresa y 
de sus trabajadores.

Anoche un centenar de estu
diantes y profesores de la Facul
tad de Ciencias Empresariales, 
donde cursa estudios Dámaso 
Urteaga, hijo del secuestrado, 
se manifestaron por las calles de 
San Sebastián tras una pancarta 
con la inscripción «Angel aska- 
tu» («Angel libre» .

AUMENTA LA PETICION 
DEL IMPUESTO 

REVOLUCIONARIO

Pamplona. — El número de 
casos de exigencia del «Impues
to Revolucionario» en Navarra 
es «muy numeroso», aunque no 
se pueden proporcionar datos 
exactos, ya que muchos supues
tos no se denuncian. ■

Asi lo afirma el Gobierno en 
respuesta a una pregunta del se
nador socialista por Navarra, 
Víctor Manuel Arbeloa, sobre la 
actuación de la Delegación del 
Gobierno y de las Fuerzas de Se
guridad en la Comunidad Foral 
en materia de terrorismo. —Efe.

VEHICULO DESTRUIDO 
POR LA EXPLOSION DE 

UN ARTEFACTO

San Sebastián. — Un vehículo 
quedó totalmente destruido ayer 
en San Sebastián al estallar un 
artefacto que había sido colo
cado debajo del mismo.

El a' tetado estaba compuesto 
por 200 gramos de goma-2 y. 
al estallar. ocasionó también di
versos desperfectos en un «Re
nault 7» que se encontraba apar
cado a su lado, asi como la ro- 
lu a de cristales de los edificios 
colín lantes

Almendralejo (Badajoz). —El cadáver de un hombre, que 
presentaba numerosas puñaladas infligidas con un machete, 
fue encontrado a unos tres kilómetros de Almendralejo (Ba
dajoz). Se trata del pastor Máximo Lay, apodado «El Canito».

El cuerpo sin vida fue hallado en un lugar conocido como 
Malosvinos, cerca de la antigua depuradora de agua y presen
taba numerosas puñaladas propinadas con un machete que 
se encontró a su lado, cuya hoja mide más de veinte centí
metros de larga y unos seis de ancha.

Sobre las cinco de la tarde, los vecinos del pueblo vieron 
el rebaño de cabras a la puerta del domicilio del pastor. 
Alarmados por este hecho, avisaron a los familiares y a la 
Policía, que tras rastrear la zona, localizaron a la victima en 
las proximidades del pueblo.

Entre los habitantes de la localidad se especula con la 
posibilidad de que el motivo del suceso haya sido el robo, 
dado que no ha aparecido el dinero que obtuvo por la venta de 
algunas cabras. —Efe

SE SUICIDA UN MEDICO DE 27 AÑOS

Zaragoza.—Un joven médico de 27 años se suicidó ayer en 
la Ciudad Universitaria de Zaragoza.

El suceso se produjo cuando Ignacio O.G., que se encon
traba en tratamiento siquiátrico por sicosis y manías depresi
vas, se arrojó desde la quinta planta del edificio Interfacul
tades de Zaragoza.

El joven resultó muerto en el acto, según ha informado la 
Jefatura Superior de Policía.—Efe

SIETE NIÑOS QUE VIVIAN EN MALAS CONDICIONES, 
RESCATADOS POR LA POLICIA EN LEON

León.—Siete niños, de edades comprendidas entre los 
tres meses y los 11 años, han tenido que ser rescatados por la 
Policía, dadas las condiciones infrahumanas en que vivían, en 
compañía de cuatro adultos, en un piso de la calle de 
Serranos de esta ciudad.

Dos de los pequeños fueron hospitalizados con sintomas 
de congelación, y los otros cinco han quedado ingresados en 
la residencia infantil San Cayetano como consecuencia de 
una decisión adoptada por el Tribunal Tutelar de Menores.

Las autoridades conocieron los primeros datos sobre la 
situación de los pequeños cuando a principios de la semana 

i un niño de menos de dos años fue ingresado por urgencias en 
¡ el hospital provincial Princesa Sofia. Al pequeño se le había 

caído un recipiente de agua caliente encima y presentaba 
graves quemaduras. Además ofrecía sintomas claros de con
gelación, deshidratación y señales evidentes de haber sido 
apaleado. Su estado era muy grave.

El miércoles otro niño de menos de tres meses hubo de 
ser internado con sintomas evidentes de congelación. Final
mente, los otros cinco niños fueron ingresados en la residen
cia infantil tras una decisión de las autoridades provinciales, 
informadas de la grave situación de habitabilidad que tenían 
los pequeños.

Los niños vivían en un destartalado piso de la calle de 
Serranos de esta ciudad en infrahumanas condiciones y en 
compañía de cuatro adultos: una joven pareja en paro, 
una mujer de nacionalidad portuguesa, madre del más grave 
de los niños, que al parecer trabajaba por temporadas en una 
barra americana, y una tercera mujer, madre de los otros seis 
pequeños, que fue abandonada hace meses por su marido, al 
parecer un picador minero de la zona asturiana de Sama de 
Langreo, con altos ingresos salariales, según se dice.

DETENIDA LA DUEÑA DE UN BAR POR VENDER DROGA 
A ESCOLARES

Barcelona.—La Guardia Urbana de Barcelona detuvo ayer 
a la propietaria de un bar, acusada de vender droga a 
escolares. La detención es fruto de la operación «Seguridad 
en los colegios», que se inició a comienzos de año en colabo
ración con la Policía Nacional.

La detenida es Mercedes Costa Enriquez, de cincuenta 
años, propietaria del bar Jardín, situado a escasos metros de 
la Escuela Profesional de la calle Artesanía. Se le incautaron 
220 gramos de hachís y útiles para su manipulación.

La Guardia Urbana tenia noticias, desde hace unos dias, 
de que en el bar mencionado se vendía droga. Al iniciarse ayer 
por la tarde las clases, los agentes que montaban guardia 
observaron cómo numerosos jóvenes frecuentaban dicho bar. 
A la salida se les incautó a dos de ellos pequeñas barras de 
hachís que aseguraron habían adquirido en el bar.

M.C.D. 2022
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FUTBOL. TERCERA DIVISION

G. Segoviana-Guadalajara, mañana 
a las 4,30, en La Albuera

CALENDARIO
DEL DEPORTE SEGOVIANO

Vigesimoprimera jornada de 
Liga la que se juega en este fin 
de semana. Los encuentros a 
disputar son éstos:

GIM. SEGOVIANA- 
GUADALAJARA
Hora: 4,30.
Campo: «La Albuera*.
Arbitro: García Fuentes. 
Pronóstico: 1.

Vuelve el conjunto rojiblanco 
a jugar en su campo. Cuestión 
que no llevaba a efecto desde el 
pasado año. Oportunidad de rei-

Gerardo, novedad en la 
selección española

Madrid. —El jugador del Bar
celona Gerardo es la novedad 
más destacada en la lista de con
vocados por el seleccionador na
cional. Miguel Muñoz, para el 
encuentro internacional amisto
so que enfrentará a las seleccio
nes de España y Finlandia el 
próximo miércoles 23, en el es
tadio «Rico Pérez»de Alicante.

Los dieciséis jugadores con
vocados son los siguientes. Del 
Athlétic de Bilbao. Goicoechea, 
Sarabia. Urtubi y Zubizarreta. 
Barcelona, Gerardo, Julio Al
berto y Rojo. Betis, Rincón. Real

ATLETISMO

Nueva junta en el Blume Caja- 
Segovia • La selección juvenil, 

al sector de Burgos
El C. A. «Joaquín Blume- 

Caja Segovia» celebró su asam
blea anual que se hizo coinci
dente con la celebración de elec-

PATRONATO 
DE APUESTAS MUTUAS 
DEPORTIVAS BENEFICAS

DELEGACION DE SEGOVIA

l-X-2
AVISO

Se pone en conocimiento del 
público que, de conformidad 
con las normas 30.a y 31.a de 
las reguladoras de los concur
sos de pronósticos, se ha pro
cedido a la anulación de los 
boletos de la jornada 21.a que 
pudieran tener unidos los sellos 
siguientes:

Múltiples: 16 ap. S. 2588216.
96 ap. 4446499.

De conformidad con las cita
das normas que constituyen las 
condiciones del concurso, las 
apuestas que pudieran contener 
los citados boletos no han sido 
formalizadas y, en consecuen
cia, los concursantes que tuvie-r 
ran en su poder resguardos co
rrespondientes a boletos de los 
reseñados anteriormente, pue
den solicitar del receptor o de 
esta Delegación el reembolso 
de la cantidad que debió abonar 
sin perjuicio de lo dispuesto 
en la norma 32.a

Segovia, 18 de enero de 1985.
EL DELEGADO

vindicación sí van a tener los ju
gadores, ya que mientras en ca
sa nunca quedaron mal, cuando 
viajan se «marean» y confunden 
defensas con delanteros. El re
sultado: 4-1. Pero es que tam
bién da la «casualidad* de que 
el conjunto que visita La Albue
ra no es ninguna «pera en dul
ce» y lo que procede es salir al 
campo concienciado de ello. Un 
«traspiés» ahora sólo servirá pa
ra que la «dormida» afición des
pertara y pusiera las «peras al 

cuarto» a más de uno. Si se han 
estudiado los motivos por los

Madrid. Butragueno, Camacho 
y Gallego. Leal Sociedad, Arco- 
nada. Soorting de Gijón, Ma- 
ceda. Zaragoza, Señor. Sevilla, 
Francisco. Valencia, Roberto.

Los citados jugadores se con
centrarán el lunes, dia 21 de 
enero, a las doce horas, en Ma
drid . excepto Maceda, que mar
chará directamente a Alicante.

El partido internacional Espa
ña - Finlandia se celebrará a las 
20,30 horas del dia 23 de enero 
en el estadio «José Rico Pérez» 
y el regreso de la expedición 
está fijado desde el aeropuerto 
de Alicante para el jueves dia 
24.-Efe.

ciones a fin de cubrir los cargos 
en la junta directiva. La asis
tencia fue nutrida y tras el re
cuento de votos éstos fueron los 
que «sacaron» más y regirán los 
destinos del club durante su 
mandato. Presidente, Basilio 
García Pérez. Secretario, Emi
liano del Caño. Tesorero, Enri
que Cuesta. Delegados, Hilario 
Tabanera, José Luis Martin, J. 
Carlos Adanero, Miguel Media- 
villa y José Ignacio de la Plaza. 
A BURGOS

Mañana tiene lugar en Bur
gos la fase de sector del Cam
peonato de España juvenil y ca
dete de atletismo al que acuden 
todas las provincias de la re
gión castellano-leonesa con la 
excepción de León, que partici
pa en Asturias.

La expedición segoviana com
puesta por 30 atletas sale a las 
cinco de la mañana de nuestra 
capital y tomarán parte en las 
seis pruebas de que consta la 
competición. La participación no 
se ha confirmado hasta ayer 
mismo, dado que la Federación 
provincial no conocía si la Espa
ñola apoyaba económicamente 
en el transporte o no. Ahora ya 
se sabe que la aportación fede
rativa es de 58.000 pesetas, de 
las que algo más de 35.000 son 
para pagar el transporte y el 
resto para realizar la comida 
de los atletas.

Hay fundadas esperanzas de 
conseguir buenas marcas en 
este sector. Los atletas juveniles 
segovianos han demostrado en 
las últimas pruebas estar en 
uno de los mejores momentos 
del atletismo en Segovia. Se ha 
trabajado con la «cantera» y los 
frutos ya se han recogido.

que se llegó a tan mala situa
ción en los resultados, segura
mente también existen solucio
nes y lo que procede es poner
las en práctica. En ninguna oca
sión, al menos en esta tempora
da, los aficionados dejaron de 
animar a su equipo. Seguro que 
mañana volverán a hacer lo mis
mo. Les corresponde a los juga
dores «pagar» con la misma 
«moneda».

VALDEPEÑAS-ARGANDA
Campo: Municipal.
Hora: 4.30.
Arbitro: Alonso Berrueco.
Pronóstico: 1.

PEGASO-ARANJUEZ
Campo: «Ciudad Pegaso». 
Hora: 11,30.
Arbitro: Ramón Méndez.
Pronóstico: 1 x.

ALCORCON-MANCHEGO
Campo: Municipal «Santo Do

mingo».
Hora: 11,45.
Arbitro: Violero Muñoz.
Pronóstico: 1 x.

FUENSALIDA- 
AT. MADRILEÑO
Campo: Municipal.
Hora: 4,30.
Arbitro: Martín Vlllarín.
Pronóstico: 1 x.

AZUQUECA-MOSTOLES
Campo: Municipal.
Hora: 4.
Arbitro: Núñez Montarroso.
Pronóstico: 1 x.

REAL MADRID- 
CIEMPOZUELOS
Campo: «Ciudad Deportiva».
Hora: 3,45 (hoy).
Arbitro: García Fernández. 
Pronóstico: 1.

DAIMIEL-LEGANES
Campo: «Nuestra Señora del 

Carmen».
Hora: 4,30.
Arbitro: Agudo Pizarro.
Pronóstico: x 2.

G. ALCAZAR-R. AVILA
Campo: Municipal.
Hora: 4,30.
Arbitro: Lobera Mercado.
Pronóstico: 1x2.

CONQUENSE-SAN FERNANDO
Campo: «La Fuensanta*.
Hora: 4.
Arbitro: A. Zapatera Maroto.
Pronóstico: 1.

J. M>

FUTBOL BALONMANO

1 .a PREFERENTE

Acueducto - Fuencarral. Hora, 
12. Campo, La Albuera.

1 .a ORDINARIA

La Granja - Pelayo. Hora, 3,45. 
Campo, El Hospital.

2 .a REGIONAL

Leones C. - Mozoncillo, a las 4. 
Arévalo e Hijos - Galapagar, a 

las 10,30.

Riazano - Moralzarzal, a las 4. 
Cantalejo - Sepúlveda, 4,30. 
Olombrada - Cebrereña, a las 4. 
Carbonero - Las Navas, a las 4.

3 . 3 PREFERENTE

Valseca - El Espinar, a las 4. 
Sanchonuño - G. Ayllonesa, a 

las 4.

Monteresma Dyc - Cercedilla, 
a las 4,15.

Club 74 - Valsain. a las 4. 
Villalba -Turégano, a las 4.

JUVENIL

C. Moscardó - G. Segoviana, a 
las 13.15.

3.a ORDINARIA

Zarzuela - Villacastín, a las 4.
Cabezuela - Coca, a las 4.
Bernúy - Cantimpalos, a las 4.
Bernardos-Veganzones, a las 4. 
N. Asunción - Navalmanzano, a 

las 4.

BALONCESTO

1 .a DIVISION 
FEMENINA

Yoplait /Godella - Jesuitinas Ca
ja. Cancha, «Rey Saud». 
Lugar, Valencia. Hora, 5 
tarde.

2 .a DIVISION .

Obradoiro - Imperio Caja. Can
cha, Polideportivo Obradoi
ro. Lugar, Santiago de 
Compostela. Hora, 7 tarde 
(hoy).

3 .a DIVISION

Claret - C. B. Soria. Cancha, 
Colegio Claret. Hora, 12^0 
(árbitros neutrales

Gromber - J.P.M. Cancha, Ins
tituto Femenino. Hora, 7 
tarde (hoy). Lugar, Burgos.

COMPETICION PROVINCIAL

Sénior

Cantimpalos - Nava Asunción. 
Cancha, Colegio Machado. 
Lugar, Cantimpalos. Hora, 
12.

Hucha - Cuéllar. Cancha, Teo
dosio. Hora, 10 mañana. 
(Supeditado a posible cam
bio. ya que a esa hora está 
fijado encuentro de volei- 
bol).

Júnior

Europol - Imperio Caja. Can
cha, Col. San José. Hora, 
11.

Juvenil

Imperio Caja - J.P.M. Cancha, 
pistas La Albuera. Hora, 
4,30 (hoy).

2 .a DIVISION

Caja Segovia-Renault Aranjuez. 
Cancha, Teodosio. Hora 
12.

Descansa, C. P. Nava.

LIGA PROVINCIAL

L . Misis Colette - Avanta Santa 
María. Cancha, pabellón de 
La Albuera. Hora, 19,30 
(hoy).

Agromesa Ebro - Pinela Roda 
Cantimpalos. Cancha, pa
bellón de La Albuera. Hora, 
6 tarde (hoy).

Atrio Cuéllar - Ladreda 25. Can
cha, Polideportivo Cuéllar. 
Hora, 7 tarde (hoy).

González Maseda Majano - Na
va Asunción. Cancha, pista 
municipal Valverde. Hora, 
12.

Rodper Llórente Carbonero 
Moto Sport Matesanz. Can
cha, pista cubierta C. El 
Mayor. Hora, 12.

Caja Segovia Hucha - Santa Ma
ría. Cancha, Teodosio. Ho
ra, 8tarde (hoy).

FUTBOL SALA

DIVISION DE HONOR

Panaderías Virgili - La Escuela 
Caja. Lugar, Pab. Munici
pal, Puerto Real (Cádiz). 
Hora, 12,30.

LIGA REGIONAL

Florida - Seguros Sureste. Hora, 
8tarde. Lugar, Salamanca.

LIGA PROVINCIAL

Hoy, Maristas

Teslsonid - D. Camilo, a las 4.
Quintanar - Narizotas Unami, a 

■ las 5.
Annisa - La Granja, a las 6.
Santiveri - Bar Las Delicias, a 

las 7.30.
Maristas - Minerva Da + , a las 

8,30.

Hoy, Serichol

Campesino - Ch. Mar-Mel, a las 
7.

Elec. Ram irez - Baferti, a las 8.
Vogue - B. Buenavista, a las 9.
Rest. Las Dos Fresas - Ada- 

Brujas, a las 10.

Mañana. Serichol

Caja Nava - Claudio Moreno, a 
las 9.

Hogar Tapicerías - Rest. Bardu- 
lia, a las 10.

Disney - Const. Gómez, a las 11-

VO L El BO L

2.a DIVISION
Alcázar /Ertoil - C.D.U. Cancha,

Teodosio. Hora, 10 maña-
,na.

CONDUCTOR:

Respete los pasos de 
cebra y las señales de 
los semáforos.

Es un consejo de 
EL ADELANTADO 

DE SEGOVM

M.C.D. 2022
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FUTBOL SALA

Paco García, el hombre polémico 
del sala, entrenador del Toledo

«Creo que este mismo año habrá fusión de todo 
el fútbol sala en España»

Dicen, los que le conocen 
bien, que es de los técnicos que 
más ha luchado en defensa de 
que el fútbol sala en España es
tuviera dentro de la Federación 
Española de Fútbol. Ha sido el 
primer gerente de la Asociación 
Nacional de Clubes de este de
porte. Ha estado en todas las 
negociaciones que se han lleva
do a efecto a fin de intentar la 
unificación. Ahora, tras su de-

Paco García, entrenador del 
Toledo, de fútbol-sala

cisión de pasar al campo de la 
dirección de equipos, la situa
ción puede cambiar.

Nosotros hemos querido sa
ber, conocer, de sus impresio
nes y opiniones.

—¿Por qué y cómo fue la de
cisión de hacerse cargo del To
ledo?

— Por diferentes problemas 
personales yo anuncié hace 
tiempo que me hacía falta ilusio
narme de nuevo. Tener un re
vulsivo en algo que signifi
cara cambio para mí y seguir 
viviendo. Lo que más me gusta 
es entrenar. Tuve una oferta 
del Toledo. Tenia otra también 
de La Cor uña y acepté la de 
Toledo, para lo que tuve que 
presentar mi dimisión como ge
rente y que no me ha sido acep
tada hasta el final de tempora
da, por lo que compaginaré los 
dos cargos, ya que cuento con el 
permiso expreso de la Asocia
ción .

—Lo que haya de cierto no lo 
sé. pero de Paco García se dice 
que es el hombre polémico en el 
campo del fútbol sala.

— Ese es el «sambenito» que 
me han golgado. Quizás confun
dan la polémica, los que asi ha
bían, con la claridad. He que- 
r’do siempre ser un hombre muy 
claro y a través de ello hay per
sonas que se incomodan. Pero 
siempre he estado definido. He 
dicho lo que me parece bueno de 
un sitio y lo que es malo de otro.

línea ha sido, para mí, im
portantísima. Siempre he mar
chado en el camino de querer lo 
mejor para el fútbol sala. Que 
triunfe y sea serio. Porque ahora 
estamos empezando a levantar 
cabeza, pero de serios no somos 
nada.

—¿Ves alguna posibilidad, in- 
n^ediata, de que el sala en Es
Paña llegue a unificarse?

—Creo que si. Para m i es u ) 
Problema de buena voluntad.

En la reunión del pasado día 
10 de enero hubo olvido de per
sonalismos y aunque todavía 
hay personas que esto no lo en
tienden, se ha dado un paso 
adelante. Existe ahora un ánimo 
de diálogo impresionante y va
mos á intentar solucionarlo. Sea 
en la FEFSd^n la RFEF, aunque 
aquí lo veo difícil; y yo les he 
defendido, pero es que no nos 
dejan tener poder ejecutivo y es 
lo único, además de dinero, que 
nos hace falta. Pero si el CSD 
nos dice encima que no legaliza 
la FEFS, tendrá que decirnos 
qué hacemos. Pero darnos una 
solución y habrá de ser el ár
bitro que unifique en un solo 
sitio a todo el fútbol sala.

— ¿Es bueno en alguna me
dida que el joven fútbol sala 
haya pagado —y está hacién
dolo en la actualidad— miles de 
pesetas a algunos jugadores y 
técnicos?

— Yo puedo asegurar que no 
son cuantías grandes las que se 
pagan. Se paga a poca gente y 
a pesar de las criticas creo que 
es preferible pagar a un buen 
técnico que traer a brasileños y 
pagar fichajes astronómicos por 
ellos, ya que lo que te definen 
es un partido, pero nunca un 
campeonato o un sistema de 
juego.

— Como sistema de juego ac
tual ¿qué se puede decir del 
fútbol saleen España?

— Desgraciadamente el fútbol 
sala en Europa prácticamente

JUEGOS ESCOLARES
Se solicitará para Segovia y 

Cuéllar la organización 
de fases regionales

Para la capital se pedirá, además, 
un campeonato de España

La Comisión Organizadora de 
los Juegos Escolares se ha reu
nido, bajo la presidencia del de
legado territorial de Educación 
y Cultura, Jesús Pastor García, 
para conocer el desarrollo de las 
actividades en la capital y pro
vincia, que este curso han supe
rado todas las cifras conocidas 
en cuanto a número de centros 
inscritos, alumnos participan
tes y deportes en prácticas.

En el detallado informe que 
se ofreció a la comisión destaca 
el capitulo referido al presu
puesto de los Juegos Escolares 
en Segovia, que en principio se 
cifró en unos cinco millones y 
medio de pesetas, pero que se 
verá rebasado, como mínimo, 
en otros dos. Esta ampliación 
de gastos viene motivada preci
samente por el aumento de los 
conceptos de inscripciones y 
participación a que antes he
mos aludido.

El aumento experimentado 
por los gastos obligará a que se 
solicite de la Dirección General 
de Juventud y Deportes de la 
Junta de Castilla y León una 
mayor ayuda económica; pero 
al mismo tiempo el delegado 
territorial se reunirá con los re
presentantes del Ayuntamiento 

no existe. Yo conozco el de Ho
landa, Bélgica e Italia y tiene 
una serie de ventajas sobre el 
que jugamos en España. Con las 
reglas que ellos juegan, y esto 
lo criticarán cuando lo diga, es 
mucho más ofensivo. El no po
der meter gol dentro del área lo 
que hace es reducir el espa
cio de juego, por lo que las de
fensas tienen superioridad so
bre los ataques. En estos paí
ses lo que han intentado es que 
exista espectáculo, porque si un 
encuentro de fútbol sala termi
na 1-0 ó 2-1, nos lo hemos car
gado. Nosotros tenemos que ir 
camino de los deportes de sala, 
de un balonmano o un balonces
to. Que la emoción del gol sea 
una cosa continua. Claro que 
también digo que el reglamento 
de la FEFS también tiene cosas 
buenas, por lo que procede in
tentar encontrar un reglamento 
unificado y espectacular. Y ol
vidarnos de la FIFUSA o de la 
FIFA. Somos el único pais del 
mundo que siempre hemos de 
esperar a que nos aprueben las 
cosas, cuando llevamos ya mu
chos años practicando nuestro 
deporte.

— De cara a la nueva tempo
rada. ¿se puede llegar aun en
tendimiento de unificación de la 
Liga en las dos federaciones?

— Este año ya estará unifica
da. Es algo que te digo con toda 
seguridad.

J.M.*
(Foto: Antonio)

de Segovia y Diputación Provin
cial — los otros dos patrocina
dores de los Juegos para hacer 
saber a ambas corporaciones 
que es necesario que incremen
ten el importe de sus aportacio
nes.

FASES REGIONALES 
Y CAMPEONATO DE ESPAÑA

Además de esta cuestión, de 
vital importancia pero que la 
Comisión confia en resolver, se 
abordó el tema de la organiza
ción de fases regionales de al
gunos deportes, siguiendo las 
indicaciones de la Junta de Cas
tilla y León.

Consecuentemente con ello, 
se ha acordado solicitar para la 
capital las fases regionales de 
baloncesto en las categorías ca
dete y júnior y de ajedrez en la 
juvenil; además, se pedirá para 
Cuéllar la fase regional de fút
bol en cadetes.

Por otra parte, la comisión 
aceptó la sugerencia del delega
do territorial de Educación y 
Cultura para que se solicite del 
Consejó Superior de' Deportes 
que se celebre en Segovia el 
Campeonato de España de Ba
loncesto en la categoría cadete.

ATLETISMO. CAMPEONATO DEL MUNDO EN SALA

Heras ganó su serie 
de 400 metros
José Luis González y Andrés Vera 

se clasificaron para semifinales 
en 1.500

París. — Ayer por la tarde co
menzaron en el palacio Omnis- 
port.de Paris, los primeros Jue
gos Mundiales de Atletismo en 
sala y las tres primeras medallas 
de oro del acontecimiento fue
ron par la italiana Giulianna Sal
ce (3.000 metros marcha), para 
la soviética Natalia Lisovskaya 
(pésol y para la alemana del 
Este Elga Radke (salto de lon
gitud).

La ceremonia inaugural, que 
tuvo la virtud de ser muy sobria 
y muy rápida, la presidió el pre
sidente del Comité Olímpico In
ternacional, Juan Antonio Sa- 
maranch, junto con Primo Ne- 
biolo, presidente de la Federa
ción Internacional de Atletis
mo. Tuvo lugar después de la 
sesión de la tarde y antes de 
comenzar la de la noche.

Los resultados de la primera 
jornada fueron los siguientes.

HOMBRES

60 metros. 1.°, Johnson (Ca
nadá), 6 62. 2.°, Graddy (Es
tados Unidos), 6-63. 3.°, Des- 
rruelles (Bélgica), 6- 68.

SANCIONES
El Comité de Competición de 

la Federación Territorial Cas
tellana de Fútbol ha sancio
nado a los siguientes jugadores 
y equipos segovianos con res
pecto a la pasada jornada del d ia 
13de enero.

Mozoncillo. Isidro Herrero de 
Frutos y Miguel A. de Santos 
Fuentes, un partido y 200 pese
tas de multa por expresión de 
menosprecio al árbitro, respecti
vamente, Juan Herrero Escolar • 
\) José M. Herrero González, 
tres partidos y 600 pesetas por 
menosprecio grave al mismo. Al 
club Mozoncillo, multa de 1.500 
pesetas y apercibimiento de 
clausura del campo por inciden
cias graves del público. El parti
do Mozoncillo - Arévalo e Hijos, 
suspendido en el minuto 80 con 
el resultado de 0-4, se da por 
terminado.

S P. Riazano. José M. Gar
cía Yusta, dos partidos por pro
ducirse violentamente con un 
contrario, y Jesús García Her- 
nanz (delegado), tres meses de 
suspensión por insultar al cole
gí <do. Se ha abierto información 
sobre los posibles incidentes 
promovidos por el presidente de 
este club.

Partido El Espinar - Sancho- 
nuño At. Se da el encuentro por 
perdido con descuento de dos 
puntos y multa de 1 -500 pesetas 
al club Sanchonuño At., por 
incomparecencia.

Monteresma. José Pavón Hi
dalgo, 15 partidos y 3.000 pe
setas por agresión al árbitro, 
Aurelio Navarro López, 5 parti
dos y 1-000 pesetas por ofen
sas al mismo, y Pedro Iglesias 
García (delegado), dos meses de 
suspensión por protesta airada 
al colegiado. Al club Monteres
ma. multa de tres mil pesetas 
por incidentes graves por parte 
de sus seguidores. El encuen
tro Gimnástica Ayllonesa - Mon
teresma, suspendido en el mi
nuto 61 con el resultado de 2-1, 
se da por terminado.

Triple salto. 1.°, Markov 
(Bulgaria), 17,22. 2.°, Bettan- 
court (Cuba), 17,15.3.°, Balcin- 
des (Cuba), 16,83.

Altura. 1.°, Sjoeberg (Sue
cia), 2,32. 2.°, Sotomayor (Cu
ba). 2,30. 3.°, Belfaa (Argelia), 
2.27. •

400 metros. Series. 1. °, Angel 
Heras (España), 47,88. 2.°, Cla- 
rence Daniel (EE.UU.), 47.96. 
Semifinal. 1.°, Amadou Dia Ba 
(Senegal), 47.86. 2.°, Angel 
Heras (España), 47.89. 3.°, Phi
lip Brown (Reino Unido), 47.89. 
Segunda semifinal. 1.°, Thomas 
Schoenlebe (Reino Unido), 46
62. 2.°. Toldd Bennett (Reino 
Unido), 46 69. 3.°, Marrk Ro- 
we (Estados Unidos), 46 -70.

800 metros. Primera serie.
1 .°, Petru Fragoescu (Ruma
nia), 1.49.20. 2.°, Benjamín 
González (España), 1.49.40. 
3 .°, Ikem Billy (Reino Unido), 
1.49.66. Segunda serie. 1.°, 
Colomán Trabado (España), 1. 
5 0.33. 2.°, Tonino Vitali (Ita
lia), 1.50.82. 3.°, Didier Mar- 
quant (Francia), 1.50.98.

1.500 metros. Primera serie.
1. ° Joseph Chesire (Kenia), 
3.43.16. 2.°, José Luis Gonzá
lez (España), 3.43.94. 3.°, Mi- 
roslaw Zerkowki (Polonia), 3.44. 
52. Segunda serie. 1.0„Michael 
HHIardt (Australia#, 3.43.62. Ri
cardo Matterrazzi (Italia), 3.43. 
87. 3.°, Andrés Vera (España), 
3.44.31.

3.000 metros. Primera serie.
1 .°. Joa Campos (Portugal), 
7.59.07. 2-°. Stefano Mei (Ita
lia), 8.00.18. 3.°, Don Clary 
(EE.UU.), 8.00.21. Segunda se
rie. 1.°, Christoh Herle (Fran
cia), 7.54.54. 2.°, David Lewis 
(Reino Unido), 7.54.55/ 3.°, 
Francis González (Francia). 7. 
54.73.

MUJERES

200 metros. 1.a, Marita Koch 
(RDA). 23.09. 2.a, Marie Chris- 
tine Cazier (Francia), 23.33. 3.a, 
Kin Robertson (Nueva Zelanda), 
23.69.

60 metros vallas. 1.a, Siska 
(Hungría), 8.03. 2 a, Elloy 
(Francia), 8.03. 3.a, Piquereau 
(Francia). 8".1O.

Salto de longitud (final). 1.a, 
Helga Radke (RDA), 6 88. 2a, 
Tatyana Rodionova (URSS), 
6.72- 3.a, Neele Meddedyeva 
(URSS). 6-44.

Lanzamiento de peso (final). 
1.a. Natalia Lisovskaya (URSS), 
20.07. 2 a. Inés Mueller (RDA), 
19.68. 3.a, Nunu Abashidze 
(URSS). 18,82.

Tres kilómetros marcha (fi
nal). 1a, Julie Salce (Italia), 
12 53.42. 2.a, Hong Yan (Chi
na). 13.05.56. 3.a, Ann Peel 
(Canadá). 13.06.97

TELEGRAMAS 
DEPORTIVOS I

ESQUI
El equipo españolde esquí 

designado para participar en el 
Campeonato del Mundo, que se 
disputará en Bormio (Italia), es
tá compuesto por: Blanca Fern- 
nández Ochoa, Luis Fernández 
Ochoa, Carlos Salvadores, Jor
ge Pérez y José de Paz Mascias.

M.C.D. 2022
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Santander

LA DIPUTACION DE BARCELONA 
RESTAURARA «EL CAPRICHO», 

DE GAUDI
La Diputación de Barcelona se ha comprometido a hacerse cargo de la restauración de 

«El Capricho» de Gaudí, situado en Comillas, una de las primeras obras llevadas a cabo por 
el arquitecto catalán según anunció hoy el consejero de Educación y Cultura del gobierno 
autónomo de Cantabria.

Mariano Mañero hizo esta afirmación en la presentación del presupuesto de su Depar
tamento para el próximo año.

«El Capricho» fue realizado por Gaudí entre 1883 y 1885 para el indiano Máximo Díaz 
de Quijano. En la actualidad pertenece a Antonio Díaz Volraht, industrial de Torrelavega, 
quien está dispuesto a cederlo al gobierno de Cantabria una vez que lleguen a un acuerdo 
económico, en torno a los 20 millones de pesetas.

. La villa de Comillas, por obra del primer marqués del mismo nombre, Antonio López 
López, es un importante exponente del modernismo catalán, hecho que tiene su explicación 
con la amistad de Gaudí y Eusebio Güel, que estaba casado con la hija de Antonio López.

En la realización de «El Capricho» Gaudí ensayó elementos que luego perfeccionaría 
en el teatro griego del Parque de Güell y en los bancos-barandillas de dicho parque. —Efe.

LOS ACCIDENTES LABORALES 
UNA LACRA HUMANA 

Y ECONOMICA
Son más numerosos entre los trabajadores 

del Tercer Mundo

El director de cine 
Andrzjej Wajda 
rodará una película 
en Polonia

Varsovia. — Por primera vez 
en más de tres años, el conocido 
director cinematográfico polaco, 
Andrzej Wajda, rodará íntegra
mente una película en Polonia, 
informó ayer la agencia Pap. La 
cinta llevará el título de «Cró
nica de accidentes amorosos», 
de la novela del mismo nombre 
del autor polaco Tadeusz Kon- 
wicki. En una entrevista a un 
diario polaco, Wajda se lamentó 
de que desde la realización de la 
coproducción franco - polaca 
«Danton», hace tres años, no 
había rodado ninguna cinta más 
en su patria.

SELECCIONA

Consejera 
de Ventas

en SEGOVIA
Avon es la mayor Compañía del mundo dedicada a 
la belleza de la mujer. Muchas mujeres españolas 
han dado en Avon los primeros pasos de la venta 
profesional y han logrado con su esfuerzo una larga 
carrera de éxitos.

OFRECEMOS:

— Formación en el puesto por cuenta de la Em
presa.

— Atención, dirección y asesoramiento continuos.
— Sueldo inicial fijo de 1.000.000 pesetas al año.
— Seguridad Social desde el primer día.
— Gastos de coche pagados.

REQUERIMOS:

— Muje; joven de 25 a 35 años.
— Responsable y con ganas de trabajar.
— Con experiencia laboral o sin r'la.
— Que le guste la venta directa y la animación 

de equipos de venta.
— Carnet de conducir y coche propio.

INTERESADAS ENVIAR CURRICULUM VITAE Y 
FOTOGRAFIA RECIENTE A AVON, DEPARTA 
MENTO DE SELECCION. Apartado 14.875 de 

Madrid

Ref.: M. N M. 57

I nteresadas enviar curriculum vitae y 
fotografía reciente a: 

. Avon .
Apartado

14.875
MADRID

Se prepara en la URSS una 
monumental enciclopedia sobre 
las lenguas del mundo

En el Instituto de Lingüistica 
de la Academia de Ciencias de 
la URSS se han iniciado los 
trabajos para elaborar la enci
clopedia «Las lenguas del mun
do», de varios volúmenes, pri
mera edición de este tipo en la 
práctica de la lingüistica mun
dial. Lo extraordinario de este 
trabajo es que (calculado, a pro
pósito, para muchos años) con
siste en el hecho de que una en
ciclopedia como la mencionada 
estará dedicada a la mayoría de 
las lenguas conocidas del mun
do; según especialistas, en el 

mundo se hablan más de siete 
mil.

Este Instituto de Lingüística 
también viene a ser una institu
ción única en su género. La 
creación de este centro científi
co se debe a que en la propia 
Unión Soviética «viven» más de 
130 lenguas de nacionalidades, 
etnias, de grupos étnicos y na
cionales. Es significativo que, 
por ejemplo, la literatura de fic
ción se venga creando en el país 
en 78 idiomas, en 67 lenguas se 
transmiten los programas de ra
dio, y en 52 se publican los 
manuales escolares.

Además de realizar estudios 
en materia de las lenguas que 
se hablan en la URSS, en el Ins
tituto de Moscú se dedican tam
bién a importantes investigacio
nes de cuatrocientas lenguas de 
otros pueblos.

La futura monumental enci
clopedia, cuya publicación se 
espera con sumo interés, versa
rá sobre las singularidades de 
las lenguas de nuestro planeta, 
su historia y su geografía, asi 
como sobre la afinidad que 
existe entre muchas de las mis
mas. La obra abordará diversos 
problemas de la teoría de la lin
güistica e incluirá también estu
dios realizados por sicolingüis- 
tas y sociolingüistas.—(APN)

559 casos de SIDA, 
con 255 muertes, 
en Europa

Ginebra. — Un total de 559 
casos de SIDA (síndrome de in- 
munodeficiencia adquirida), 225 
de ellos con fallecimientos, se 
registraron en 15 países euro
peos, según las últimas estadís
ticas de la Organización Mun
dial de la Salud (OMS). El incre
mento de casos fue más pronun
ciado en Francia, 41 (de tres a 
cuatro por semana), el Reino 
Unido (34, dos a tres a la se
mana) y República Federal de 
Alemania (31, dos a tres cada 
semana). Dinamarca registró, 
hasta el 15 de octubre, el índi
ce más elevado, seis por millón, 
seguido de suiza, cinco por mi
llón, y Francia, cuatro por mi
llón, «índices débiles compa
rados con el de Estados Unidos, 
27,6 por millón», según la 
OMS.

Ginebra. — Los trabajadores 
del Tercer Mundo sufren acci
dentes laborales más que en 
ninguna otra parte, pero en los 
países industrializados padecen 
nuevas enfermedades origina
das por el avance tecnológico.

Según un informe difundido 
hoy por la Organización Inter
nacional del Trabajo (OIT), la 
transferencia incontrolada de 
tecnología a los países en desa
rrollo aumentará el índice ya 
inaceptable de accidentes de 
trabajo y enfermedades labora
les.

Los expertos consideran que 
el envío de nuevos equipos des
de los países industrializados al 
Tercer Mundo, hecho sin los 
dispositivos normales de protec
ción, ha contribuido a deterio
rar la situación en materia de 
seguridad laboral.

En los países subdesarrolla
dos, los accidentes laborales, 
mortales y no mortales, son mu
cho más numerosos que en el 
mundo industrializado, si bien 
las estadísticas no dan, todavía, 
cifras concretas.

Durante los últimos diez años, 
los países desarrollados han 
conseguido reducir entre un 30 y 
un 50 por ciento el número 
de accidentes mortales, pero se 
enfrentan a un nuevo tipo de 
lesiones y enfermedades ligadas 
a la innovación técnica y el 
empleo de nuevos productos 
químicos.

La minería constituye la. in
dustria más peligrosa y la cons
trucción continúa siendo una 
actividad de alto riesgo en todos 
los países.

Según la OIT, mientras la 
mano de obra creció entre el 
2 y el 3 por ciento en los países 
industrializados durante el de
cenio de 1970, el índice anual 
del incremento de accidentes no 
mortales fue del 5,3 por ciento 
por término medio entre 1976 y 
1980.

Casi la mitad de los trabaja
dores del tercer mundo pertene
cen al sector de la agricul

. EL SEÑOR

D. Juan-Manuel de Miguel 
Sáez

Ha fallecido en La Granja 
hoy día 19 de enero de 1985

A los 55 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos v la bendición de S. S.

D. E. P.
Su desconsolada esposa, M.a Fuencisla Ro

mán Alias; hijo, Juan-Manuel de Miguel Román; 
madre política, Valentina Alias Callejo; herma
nos políticos, Julita, Victoriano y Angel Román 
Alias y María Luisa San Valentín Alonso; sobri
nos y demás familia

Participan tan sensible pérdida y agradecerán la asistencia 
al funeral que, por el eterno descanso de su alma se oficiará 
mañana, dia 20, a las 4 de la tarde, en la iglesia de Nuestra 
Señora del Rosario, despidiéndose el duelo acto seguido.

La misa de privilegio se oficiará el día 21, a las 10 de la 
mañana, en la iglesia de los Dolores.
Casa doliente: Carretera de Torrecaballeros. s/n.
La Granja de San Ildefonso (Segovia)

tura, donde se producen actual
mente 33.000 muertes y 8 millo
nes de lesiones por accidentes 
laborales todos los años. „

El informe de la OIT dice tam
bién que, en el conjunto del 
mundo, un trabajador fallece 
cada tres minutos como conse
cuencia de un accidente o una 
enfermedad profesional.

Además, cada segundo que 
pasa hay cuatro trabajadores he
ridos, lo que en una semana su
pera a la población de una gran 
ciudad como París (8 millones 
de habitantes).

«El panorama general —ter
mina el documento— continúa 
sombrío» a pesar de una mayor 
conciencia de los peligros, de los 
considerables avances legislati
vos en materia de protección y 
de creación de consejos de segu
ridad laboral en muchos países.

Mariano Medina, 
«el hombre del 
tiempo», sigue sin 
destino en TVE

Mariano Medina, el más vete
rano de los meteorólogos que 
presentaba la información del 
tiempo sigue sin destino en 
TVE, empresa en la que desea 
continuar. Los tres meteorólo
gos que presentaban la informa
ción del tiempo, funcionarios del 
Instituto Nacional de Meteoro
logía, dejaron de aparecer en 
pantalla tras la reciente rees
tructuración informativa. TVE y 
el Instituto han declarado in
compatible el trabajo simultá
neo en las dos entidades.

UN DIARIO es, también, 
un excelente amigo.

Y
EL ADELANTADO 

DE SEGOVIA
lo es de usted

M.C.D. 2022
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VENTA lechoncs porcinos, 
juña. Fucniemilanos.

Ta- SE TRASPASA pastelería con 
obrador. Teléfono 424038.

M OUILO o  vendo local acondi- 
ciomido en galería Puerta de 
Castilla: cualquier neg.K.o in

oficinas.. Tc.efono 430512.

SE ALQUILA piso amueblado, 
nlefacción central, zona Albue- 
ra. Teléfono 428267.

ALICANTE. Alquilo piso inme- 
¡orable. amueblado, céntrico. Te
léfono 426316.

TRABAJO

NECESITO señora responsable 
interna. Teléfono 433796.

SE NECESITAN profesores de 
inglés con experiencia. Enviar 
foto v curriculum vitae Aparta
do de Correos 122. Valladohd.

COMPRAS
SE NECESITA socio capitalista 
para explotación ganadera próxi
ma a Segovia. Finca 9 Ha., rega
dío. agua abundante. Teléfono 
4 26600 (8 a 3).

LOCAL a 10 metros calle Real, 
para cualquier negocio, poca ren
ta. Informes: Cervantes, 3, tienda.

ERT REDUCE SU DEUDA lación a las ventas realizadas en 
1983.

VARIOS
AUTOCARES, bodas, excursio
nes. turismos, sin conductor. Sie- 
rramar. Patiño. Ladreda, 11. 
130511 (seis líneas).

ELECTRICIDAD Radio Ruiz. 
Aparatos iluminación, electrodo
mésticos. Juan Bravo, 23.

COMPRO casa antigua, planta 
baja, con patio; Segovia capital. 
Teléfono 485176.

VEHICULOS

ERT se habrá desendeudado, 
al terminar 1985, en más de 
46-500 millones de pesetas, ci
fra que habrá abonado por di
versos procedimientos a los ban
cos acreedores de la compañía. 
Con estos pagos se superan hol
gadamente los compromisos 
asumidos por el equipo directi
vo de ERT en el plan de rees
tructuración financiera firmado 
con los acreedores financieros 
hace.nueve meses.

El cambio de dólares a rands 
viene dado por el cambio vigen
te en el momento de hacerse la 
compra.

Las ventas durante el se
gundo semestre de 1984, suman 
la cantidad de 668 millones de 
dólares USA (1.126 millones de 
ran-.s). .

INMOBILIARIAS SE VENDE 2 CV amarillo, per
fecto estado. Teléfono 430276.

ENSEÑANZA

CLASES particulares, todas asig
naturas y niveles (Ciencias-Le
tras). Contabilidad. Idiomas. Pri
meros cursos carrera (UNED). 
Teléfono 430691.

CONVOCADAS 500 plazas Poli
cía Nacional (B.O.E. 9-1-85). 
Ambos sexos. Graduado Escolar. 
Preparación intensiva. Instancias 
hasta 29-1-85. Información: calle 
Cascos, 11. Teléfono 430691.

LLANCASA: Pisos, locales, tras
pasos, naves, solares, fincas, cha
lets. Ladreda, 25, 1° Telefono 
425358.

MIGUEL TOVAR, su Agencia 
Inmobiliaria. Ezequiel González, 
6. Teléfono 435461.

AIRE-SOL: Agente n.° 772. A. 
García. Teléfono 433517.

VENTAS
200 paquetes hierba, en Mata- 
buena. Luisa Baeza (tratar do
mingos). Teléfono 8693145, Ma
drid. -

CONVOCADAS 500 plazas Poli
cía Nacional, ambos sexos. B.O.E. 
9-1-85. Informa y prepara: Aca
demia Nobel. Independencia, 9. 
Teléfono 426915.

TRASPASOS

GANADOS

TRASPASO o vendo local ya ins
talado, calle El Roble, 19 (frente 
jardinillos San Roque). Teléfono 
420246.

SE TRASPASA panadería-leche
ría-tienda ultramarinos. Teléfo
no 425640.

Jesús del Ser y Cía, S. A.

MADERAS PARA 
CARPINTERIA 

Y EBANISTERIA
Nacionales y extranjeras

Polígono Industrial 
Calle Guadarrama, 120 
Teléf. 429040 (Segovia)

, Madrid: Teléf. 2537752

En este periodo, la empresa 
está siendo sometida a una pro
funda reestructuración que afec
ta a una nueva organización de 
los negocios, planes de viabili
dad de ellos, descentralización 
de la gestión, impulso a la co- 
m'ércialización y exportación de 
productos, etc. Asimismo, se 
ha procedido a vender activos 
—fundamentalmente inmuebles 
y negocios considerados no bá
sicos— en un proceso de selec
ción y saneamiento del patrimo
nio de ERT.

SWISSAIR AUMENTA 
BENEFICIOS

YUGOSLAVIA

VENDO conejas en producción 
v machos. Telefono 420144.

v-í

s

Belgrado es un punto obligatorio en el camino del Este al Oeste, 
y viceversa. Lucharon para apoderarse de esta ciudad turcos y aus
tríacos que la conquistaban sucesivamente para dejar sus huellas 
aqui. Pero la ciudad siempre supo conservar sus características 
eslavas a pesar de haber sufrido numerosas influencias de otra in- 
dole. Por eso, es una ciudad de contrastes: de calles angostas y de 
bulevares espaciosos, de pequeñas casas con jardines, de edificios 
típicos de la arquitectura de los años treinta y de los edificios de la 
arquitectura modernista construidos en los últimos cuarenta años. 
Coexisten en esta capital templos ortodoxos, protestantes y católi- 
c°s, hay mezquita, sinagoga, etc. Viven en Belgrado hombres de 
todas las nacionalidades yugoslavas, y muchos extranjeros proce
dentes del Este y el Oeste, y del mundo no alineado. Muchos de 
el|os han venido aqui para estudiar. Y muchos se quedan.

SIGUEN las ventas en Euroform. 
Trajes, americanas, abrigos, pan
talones, etc. Alta calidad, muy 
bajo precio, cada vez más, ahora 
mas barato, necesitamos vender, 
venga a vernos. Euroform, S. A. 
Depósitos n.“ 18 (detrás de los 
depósitos del agua).

SE VENDEN 600 m2 edificables 
con vivienda, en la zona más an
tigua y atractiva de Segovia, per
fectas vistas al Alcázar y Clamo
res. Ocasión. Teléfono 428437.

SE VENDE piso 165 m2- Teléfo
nos 431101 - 431612.

AZULEJOS TABANERA. Ma
teriales de construcción. José Zo
rrilla, 44. Teléfono 420826.

CERCADOS Reques, cercado de 
fincas, materiales para cerramien
tos. Tel. 485176, Fuentemilanos.

PISOS 1, 3 dormitorios, céntri
cos. Facilidades. GHERSA. Plaza 
Dr. Laguna, 4. 434725.

¿MUEBLES? ¡Hernando!, por 
su calidad, surtido v precio, 

incluso sábados tarde.Abierto 
Travesía

VENDO 
exterior;

Obispo Quesada, 21.

fono 123396.

piso (frente bomberos), 
facilidades pago. Telé-

VENDO o alquilo local ya ins
talado en las sensacionales Gale
rías Gigante. Ezequiel González, 
28 (edificio Seat). Teléfono 420246

CHALET urbanización km. 100 
carretera La Coruña. 4 dormito
rios, parcela totalmente ajardi
nada. contado 3.300.000 pesetas, 
noches. Teléfono (91) 2179825.

Pl \7 X garaje. Zona Ambulato- 
ho í. lcfono 420933.

VIVIENDAS 3 dormitorios. Gran- 
dcs facilidades, (xmstrucciones 
Sansigre. Escultor Marinas, 13. 
425802.

SI d<-

Según se desprende del Plan 
General Financiero presentado 
por la compañía a los acreedo
res, el nivel de desendeuda
miento conseguido dentro de 
1984 por el proceso de desinver
sión está situado en torno a los 
9.000 millones de pesetas. Sin 
embargo hay otras operaciones 
én fase muy avanzada de nego- 
ciaciórr o en proceso de cobro 
que permitirá en un plazo muy 
breve totalizar los 17.000 mi- 
llcnes de pesetas por este con
cepto.

La compañía aérea estatal 
suiza, Swissair, ha incrementa
do ligeramente sus beneficios 
netos de 1983 que alcanzaron 
los 22 millones de dólares, unos 
3.500 millones de pesetas. El 
aumento en los beneficios ad
quiere más importancia si se 
tiene en cuenta que 1984 ha 
sido un año malo «tanto para el 
desarrollo del dólar como res
pecto al franco suizo, como por 
la caída en el número de pasaje
ros, dificultades en negociacio
nes de derechos de aterrizaje, 
etcétera», según el presidente 
de la compañía, Robert Staubli.

BRITIS AIRWA ¥S. 
A HEATHROW

AUMENTA EL NUMERO 
DE VENTAS DE LA C.S-O.

La venta de diamantes en bru
to, calidad gema e industrial de 
la CSO de Dé Beers, durante 
1984. alcanzó la suma de 1 613 
millones de dólares USA (2 J06 
millones de rands).

Esto significa un aumento del 
1% con respecto al dólar y del 
30% con respecto al rand, en re-

Quien la sigue la consigue. 
La compañía británica British 
Airways ha conseguido que las 
autoridades inglesas le conce
dan que sus vuelos procedentes 
de Madrid aterricen en Heathrow 
en lugar de en Gatwick, como 
viene haciendo tradicionalmen
te. Al conseguir ésta antigua 
reivindicación British Airways 
se equipara a Iberia en destino 
de los vuelos procedentes de 
Barajas. Cuando entre en fun
cionamiento el nuevo sistema, 
en la próxima primavera, British 
Airways incrementará sus vue
los a Madrid, que pasarán a 
tener una frecuencia de dos al 
día.
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Caso FUck

La oposición planteará 
un voto particular a las 
conclusiones de la comisión

Congreso de los Diputados

La Ley del Poder Judicial centra 
la actividad de la próxima semana

Madrid.—La oposición con
servadora planteará un voto par
ticular a las conclusiones de la 
comisión investigadora del caso 
Flick, informaron fuentes de 
Coalición Popular.

de que este voto particular de 
Ruiz Gallardón pueda ser defen
dido ante el pleno «con luz y 
taquígrafos», sin interpretacio
nes de ningún tipo.

TAMBIEN SANTIAGO
Madrid. — La Ley Orgánica 

del Poder Judicial, una de las 
más polémicas de la actual le
gislatura, centra la actividad 
parlamentaria de la próxima se
mana en el Congreso de los Di
putados.

La ponencia encargada de re
dactar el informe sobre este pro
yecto de ley iniciará el lunes su 
redacción definitiva tras el es
tudio de las más de mil enmien
das presentadas.

La elección y competencias 
del Consejo General del Poder 
Judicial y el sistema de acceso 
a la carrera son las cuestiones 
que mayores discrepancias pro
vocan entre los socialistas y la 
oposición conservadora.

Todos los grupos parlamenta
rios tienen intención de que 
esta ley inicie, en los primeros 
días de febrero, sus debates en 
comisión, ante la que desfila
rán representantes del Consejo 
del Poder Judicial, Ministerio 
de Justicia, asociaciones y sin
dicatos afectados por la ley.

También la próxima semana 
volverá a reunirse la ponencia 
que investiga las catástrofes

Temor a que la ley de aguas 
frene el desarrollo acuicola

Madrid. —Numerosos investi
gadores y profesionales de la 
acuicultura temen que los pre
ceptos contenidos en el proyec-

En EE. UU.
Polémica campaña 
contra el tabaco

Una campaña publicitaria 
contra el tabaco, promovida por 
la Sociedad Norteamericana 
contra el Cáncer y que utiliza la 
imagen de un feto humano, ha 
provocado fuerte polémica en 
Estados Unidos.

El mensaje publicitario con
siste en la simulación de un feto 
humano que sostiene un cigarri
llo en su mano derecha. Este 
anuncio ha sido rechazado por 
las cadenas de televisión CBS y 
NBC por «demasiado gráfico». 
Sin embargo la ABC lo emitirá 
«dada su importancia y poder de 
convicción».

En Sevilla

Congreso constituyente 
del SUR, los días 21 al 24

Sevilla. —El Sindicato Unificado de Policía (SUR) celebrará su 
congreso constituyente del 21 al 24 de enero en Sevilla.

Asistirán 297 delegados en representación de 20.000 afiliados, 
que debatirán 19 ponencias sobre la reforma policial, las actuacio
nes futuras del sindicato y sus reivindicaciones.

Un portavoz del SUR ha informado que la ponencia más impor
tante es la que se refiere a la situación de nueve policías nacionales 
de Ceta que desde el mes de julio permanecen suspendidos de 
empleo y sueldo por solidarizarse con un teniente que fue arrestado 
tras discrepar con el comandante de la plaza. —Efe

¿Publicidad eficaz?
En EL ADELANTADO

aéreas acaecidas en Madrid a fi
nales del año 83.

La Mesa del Congreso cele
brará su habitual reunión, con 

Madrid.-El presidente del Gobbierno, Felipe González recibió en el 
Palacio de la Moncloa a los integrantes de «Interaction Policy 
Board», que se han reunido estos dias en Barcelona. Interaction es 
una organización de exjefes de Gobierno nacida al amparo de la 
ONU, cuya misión es elaborar informes sobre problemas como la 
crisis económica, el subdesarrollo, la paz y el desarme. Su presidente 
es Kurt Waldheim (en el centro, con los brazos extendidos).-(Foto ef e )

to de Ley de Aguas frene el 
desarrollo de la producción 
acuicola.

Esta preocupación le fue ex
puesta al secretario general de 
Pesca Marítima, Miguel Oliver, 
en el transcurso de un encuen
tro que sobre este subsector ha 
reunido en Madrid a profesiona
les e investigadores nacionales 
y extranjeros.

Este grupo de profesionales 
que desarrollan su actividad en 
varias fases del proceso acuíco- 
la tachan a la Administración de 
«incoherente» y se quejan de 
que mientras el Ministerio de 
Agricultura invierte en acuicul
tura, el de Obras Públicas ela
bora un proyecto de ley en el 
que la prioridad de las aguas 
continentales, donde se desa
rrolla esta actividad, «queda en 
entredicho».

Comprenden la prioridad de 
las aguas domésticas y de riego 

objeto de analizar los docu
mentos remitidos a la Cámara 
Baja y ordenar el próximo pe
riodo de sesiones.—Efe. 

pero rechazan que aguas de uso 
industrial, agrícola o claramen
te contaminantes tengan en el 
proyecto del ley un tratamiento 
preferencial sobre las relativas a 
cultivos marinos.

Estos profesionales abogan 
porque, durante el trámite par
lamentario de este proyecto, se 
deje en suspenso la prioridad en 
el tratamiento del agua para dis
tintos usos y que ésta venga 
marcada por los intereses regio
nales, de localización, de activi
dad y de oportunidad. —Efe

XAUÍO & *

¿ÍTa * USTEl) WACiEx /DO el  
HaRiOl

Em LI^EA to MEMor h^e  
TILES MEfer

El voto será presentado por el 
portavoz del Grupo Popular en 
esta comisión, José María Ruiz 
Gallardón, quien solicitará que 
el pleno encargado de debatir 
las conclusiones sea público.

El carácter público o secreto 
de un pleno correspondiente a 
una comisión secreta de inves
tigación no es especificado por 
el reglamento de la Cámara, por 
lo que la decisión final al res
pecto corresponde al presidente 
del congreso.

En medios de la Coalición 
Popular se señaló a Efe el deseo

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

FERNANDO MARTIN, Gonzalo 
Pascual y Enrique Cocero, 
han sido nombrados vicepre
sidentes de la Confederación 
Española de Pequeña y Me
diana Empresa (CEPYME), 
informaron fuentes de esta 
patronal.

COMISIONES OBRERAS pedi
rá al Gobierno que el fiscal 
general del Estado intervenga 
en el asunto del Banco Mis

EE. UU. suspende 
el diálogo con 
Nicaragua

Estados Unidos anunció ayer 
que suspende provisionalmente 
el diálogo con Nicaragua con el 
fin de evaluar el alcance de los 
mismos y en espera de una nue
va reunión del Grupo de Conta
dora, que trata de buscar una 
solución negociada para la crisis 
latinoamericana.

CARRILLO, POSIBLEMENTE

Otro diputado que podría pre
sentar un voto particular, aun
que en un sentido muy distinto 
al de la oposición conservadora, 
es el diputado comunista San
tiago Carrillo.

La tesis que mantiene Carri
llo, según medios próximos a la 
comisión, es que existió un flu
jo de dinero a España encami
nado a una merma de los resul
tados electorales del Partido 
Comunista de España. —Efe

paño Americano, igual que lo 
hizo con Banca Catalana, y 
determine posibles responsa
bilidades.

DIRECTIVOS de la empresa 
Hewlet - Packard estudiaron 
la posibilidad de instalar en 
Navarra una fábrica de peri
féricos . para ordenador con 
una inversión de 2-000 millo
nes de pesetas.

LOS CASOS DE TRIQUINOSIS 
detectados en Sevilla y su pro
vincia se elevaban a seis en la 
mañana de ayer, según fuen
tes de la Consejería de Sa
nidad de la Junta de Andalu
cía, informa Europa Press.

EXTRANJERO

P. C. ALEXANDER,e\ principal 
asesor del primer ministro de 
la India. Rajiv Ganhdi, renun
ció a su cargo tras haberse 
informado de la detención de 
varios altos cargos del Go
bierno acusados de realizar 
actividades de espionaje.
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